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LE SON CONFUS 

THE UNCERTAIN SOUND 

18 décembre 1960, dimanche matin, Jeffersonville (Indiana). 2 heures et 57 minutes. 
 

Thème central : En ces temps de confusion, un chrétien né de l'Esprit de Dieu discerne la Voix de Dieu, il 

possède en lui une puissance cachée, et il reconnaît cette Voix dans les temps de la fin. 

[Titre similaire le 31.7.1955, le 18.12.1960, le 15.3.1961, le 15.4.1961, le 29.4.1961, le 14.1.1963] 

 

§1- Je suis heureux d’être de retour après avoir passé la semaine à refiler en permanence ce 

rhume au diable.  Le combat n’est pas terminé, et il sait comment faire, mais je suis déterminé, 

et on a épuisé son entêtement. 

§2- Une personne pour qui on avait prié m’a raconté que le diable lui avait dit qu’il n’était pas 

guéri, et que les symptômes étaient encore présents. Il lui a répondu : “C’est vrai, mais je vais 

continuer de témoigner pour la gloire de Dieu jusqu’au bout. Mais tu peux rester à côté de moi 

pour m’écouter témoigner.” Voilà une vraie foi ! Témoignez à la gloire de Dieu, car la foi est 

la substance des choses qu’on espère, et la preuve de celles qu’o ne voit pas. On ne voit pas la 

foi, mais on la croit. 

§3- J’ai été très occupé cette semaine à la maison, avec une trentaine de personnes le premier 

jour, et avec tous les entretiens. J’ai revu mon ami médecin, qui habite cette ville : le Dr. Sam 

Adair. Nous allions à l’école ensemble. Je ne l’avais pas revu depuis 4 ans, et nous avons parlé 

pendant 3 ou 4 heures dans son bureau. 

§4- Je lui ai fait part de mes réflexions sur la façon s’introduire des puissances du mal. Il m’a 

répondu d’un point de vue médical, et c’était concordant. Il m’a parlé d’un mucus qui s’introduit 

dans l’homme et produit un microbe. J’ai demandé d’où venait la vie de ce microbe ainsi produit 

par le mucus. “On l’ignore. On a un coup de froid, et le microbe est capable de se développer 

et de se multiplier dans ce mucus.” Un médecin en parlerait mieux que moi. 

§5- Mais ce qui m’intéressait, c’était la vie à l’intérieur de ce microbe, de cette minuscule 

capsule invisible à l’œil. Comment cette vie s’empare-t-elle de ce mucus pour en faire un 

microbe ? C’est le diable, une puissance spirituelle qu’ils ne pourront jamais voir, car il n’y a 

alors plus de substance physique à capter en regardant plus loin. 

§6 à 8- Je suis confus de ne pas pouvoir offrir à tous ces amis, Charlie Cox, David, Rodney, 

etc., une place assise dans la maison de Dieu. [W.M. Branham invite ce petit groupe d’amis à monter sur 

l’estrade, où quelques chaises sont disponibles, dont plusieurs avaient été offertes en 1937par Mr. Wilson, le 

directeur de l’école. Rappel de quelques souvenirs]. 

§9- Je pense que le Seigneur nous a bénis la semaine dernière, et cela s’est su jusqu’en 

Californie. Le Saint-Esprit a semblé frapper d’un seul coup à Shreveport (Louisiane). Et cela 

se répand en cette heure de révélation. Notre propre groupe prospère en voyant cette 

manifestation de Dieu ici parmi nous. Nous croyons que c’est l’heure solennelle où l’Eglise 

est appelée à sortir et à se préparer. 

§10- Alors que le Dr. Ader me montrait ses livres et me parlait de divers sujets, des rayons X, 

des microbes, il m’a dit : “Billy, nous sommes impuissants face à une mauvaise grippe”. J’ai 

dit que, depuis des années, lorsque je suis enroué après une réunion, je prenais un bon 

gargarisme. Il a répondu que de l’eau fraîche était aussi efficace, car, contre les microbes dans 

la gorge, il suffisait de les évacuer de la bouche. “Ils ne peuvent atteindre la circulation 

sanguine, sinon la gorge exploserait et il y aurait une hémorragie.” Un dicton dit qu’un 

médicament est fait pour être vendu, et non pour être pris ! 

§11 à 12- La médecine m’intéresse comme tout ce qui peut aider les hommes, et j’ai des livres 

de médecine à la maison. Je m’intéresse à ce qui est bon, sain et droit : la paix, une meilleure 
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communauté, de meilleures écoles pour nos enfants. Je crois que Dieu se sert de la médecine. 

Je crois que, si nous étions plus consacrés à Dieu, nous aurions déjà un remède contre le cancer. 

Dieu a le remède si on le Lui demande. Le vaccin Salk a été trouvé à cause de la vue des 

souffrances des enfants paralysés par Satan. Dieu a permis cette découverte, et nous L’en 

remercions. 

§13- De retour à la maison, j’ai examiné tout cela longuement, et je vais partager cela avec 

vous. A cause de glorieuses expériences avec le Seigneur, je crois qu’Il était dans la chambre. 

Il ressortait de mon entretien avec le docteur sur les dernières découvertes, qu’ils n’avaient pas 

de remède contre une forte grippe. L’aspirine ne fait que soulager la peine, mais n’atteint pas le 

mal. Le mieux à faire est d’aller dormir. 

§14- Le Dr. Sam a ajouté que dormir était le mieux pour tout. Autrefois, nous aimions chasser 

l’écureuil et pêcher ensemble. Observez un chien malade : il va boire de l’eau puis il s’allonge. 

Le matin suivant, chez moi, vers 4 heures et demi ou 5 heures, j’étais au lit en train de réfléchir, 

avant la venue des visiteurs vers 6 heures 30. 

§15- Dieu n’a pas créé l’homme pour qu’il fasse appel aux médecins. La médecine était déjà 

en lui, et la guérison ne vient pas de l’extérieur. On peut certes faire appel à l’aide extérieure 

pour tuer les microbes, ou recourir à une greffe de peau, ou ôter l’appendice, ou ôter une dent. 

Mais la guérison vient d’une puissance agissant en vous pour reconstituer les tissus abîmés. La 

guérison est donc en vous. 

§16- Dès sa création, l’homme est, non pas le Dieu de l’Univers, mais un fils de Dieu, héritier 

de ce que Dieu est, avec la terre pour domaine à gouverner. Il a été créé à l’image de Dieu 

[Gen. 1:26].  Tout obéissait à sa parole. Il était un roi-gouverneur. Bien que déchu, il en a encore 

l’apparence. 

§17- Ils en sont venus à dire que l’homme venait d’animaux inférieurs et que, grâce à 

l’évolution, il s’était mis debout. Or aucune hybridation ne peut faire progresser. Elle fait 

régresser. Un maïs hybridé ne peut se reproduire. Un âne et une jument peuvent être croisés, 

mais le mulet ainsi obtenu ne pourra pas se reproduire. Dieu a décrété que chaque semence 

produira selon son espèce [NDR : cf. Gen. 1 :12 à propos des végétaux]. 

§18- On a découvert récemment que l’homme est plein de lumière. Les rayons X le prouvent 

car il n’y a aucune lumière en eux : ils se servent de la lumière qui est en vous. Vous êtes nés 

avec 4 rayons. Un rayon disparaît vers 20-25 ans, puis le suivant vers 35 ans, puis un autre à 40 

ans. A partir de 65 ans, vous vivez avec votre dernier rayon. Chaque cliché pris avec les rayons 

X détériore ces rayons. Chaque fois que vous faites entrer un enfant dans ces machines, vous 

portez atteinte aux rayons de son petit corps. Vous êtes faits de lumière cosmique, de cellules 

de lumière. 

§19- Dieu est Lumière, une Lumière différente, [cf. 1 Jn. 1:5]. Du temps où les fils de Dieu 

marchaient, non dans la lumière cosmique, mais dans la Lumière de Dieu, cette dernière 

agissait, grâce à la lumière cosmique, dans les cellules, dans les corps. Nous avons été 

d’authentiques fils de Dieu. Mais il y a eu la chute. Et le fruit entièrement surnaturel de l’Esprit, 

à savoir l’amour, la joie, la foi, etc. [cf. Gal. 3:22]. Il arrive que des plongeurs s’engluent sans 

s’en rendre compte dans les algues et ne peuvent s’en libérer : le péché a agi de même avec 

l’homme. La froideur a agi ainsi avec l’église, et le communisme avec la nation. Le péché 

repousse ainsi la lumière de Dieu hors du corps humain, au moyen des dénominations, en 

reniant la foi, etc. Le péché a chassé les rayons de la puissance de la foi de Dieu qui devrait être 

en nous, si bien que l’église n’est plus qu’un club, et pire encore maintenant, car les ténèbres 

font pression sur elle, au point de dire que les miracles de Dieu n’existent pas. 
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§20- Quand un homme est sauvé, il y a en lui comme un bourgeon, un peu de Dieu. La petite 

Lumière entre là pour qu’il cesse de faire ce qui est mal. Si vous pouvez chasser le mal, la 

convoitise, l’incrédulité, alors ce bourgeon de Lumière et de Puissance de Dieu se mettra à 

croître encore et encore, si bien qu’il ne restera plus place pour l’incrédulité. Ce ne sera ni par 

une exhortation, ni par un exercice du corps. Mais l’Esprit agira au travers d’une vie 

consacrée. 

§21- Combien se souviennent de la résurrection de Lige Perry, dont la presse a parlé ? … 

Le docteur Wilson et d’autres ont levé la main … J’étais présent quand il est mort. Il demeure 

non loin d’ici, et vient témoigner de temps en temps. Il est resté mort plusieurs heures durant. 

Il est mort d’hémorragies pulmonaire, et il était couvert du sang dans lequel il était mort. La 

sœur Jackson doit se souvenir que j’étais jeune pasteur alors, et elle fréquentait cette église. Il 

y avait aussi la sœur Shaffner, et son mari, un pasteur méthodiste. Ils étaient apparentés aux 

Wisehearts. Alors qu’elle était à son chevet, j’allais m’en aller. Ses yeux étaient révulsés, et sa 

gorge enflée. Le drap a été tiré sur sa tête, et sa femme était présente. Tous pleuraient. 

§22- Alors que je m’éloignais du lit, j’ai senti une main se poser sur moi. J’ai cru que c’était 

la sœur Shaffner, je me suis retourné, mais il n’y avait rien. Le frère Lige était allongé, mort. 

Nous allions ensemble à la pêche. Ses poumons avaient été écrasés sur une voie ferrée, et il 

était devenu tuberculeux. J’allais m’éloigner quand j’ai senti à nouveau la main. Je me suis 

retourné, et la main s’est retirée. Sans réfléchir, je me suis retrouvé étendu sur l’homme, 

bouche contre bouche, et j’étais plein de sang. J’ai crié à Dieu, et j’ai senti quelque chose près 

de mon oreille : c’était sa main ! Il en a témoigné lui-même ici, et il habite près du virage là-

bas. C’était il y avait 25 ou 30 ans. 

§23- Des Canadiens ont alors téléphoné à Mr. Coot, l’entrepreneur des pompes funèbres, en 

lui demandant si un homme était ressuscité dans le parloir funéraire. Ils avaient entendu parler 

de plusieurs miracles. Mr. Coot a répondu que Mr. Branham était son ami, que différentes 

choses s’étaient produites, mais qu’il n’avait jamais entendu parler de résurrection dans son 

parloir. Cela a créé des remous, et le frère Perry a témoigné lui-même de sa propre résurrection. 

Finalement, il est apparu qu’il était mort et ressuscité chez lui et n’avait jamais été transporté 

au parloir ! 

§24- J’ai lu que saint Martin s’était lui aussi étendu durant une heure sur le corps d’un ami, et 

que ce dernier était revenu à la vie.  La Bible dit qu’Elisée s’est allongé sur un enfant mort qui 

est revenu à la vie [cf. 2 R. 4;34]. Je pense aussi au jeune garçon étendu mort au bord de la route 

en Finlande. Il y a deux mois environ, “Newsweek” a rapporté qu’à Londres des “guérisseurs 

divins” ont été autorisés à prier pour des malades, et il y a eu 85% de guérisons de plus que par 

la médecine. 

§25- Le “Reader's Digest” a rapporté qu’on a invité un frère à prier pour les malades ? Une 

feuille d’aluminium a été placée entre sa main et le malade, et ils ont fait une radiographie. Ils 

ont observé qu’un rayon sortait de sa main, allait vers le malade, et s’est réfléchi sur la feuille. 

Dieu savait ce qu’Il disait quand Il a dit :“Ils imposeront les mains aux malades et les malades 

seront guéris.” [cf. Mc. 16:18]. Les rayons X ont montré cette lumière sortant de la main d’un 

homme. Comment peut-on dire que la guérison divine n’existe pas ! Même des appareils 

scientifiques accusent ces églises qui nient la guérison divine et la puissance de Dieu ! 

§26- Et qu’en est-il du non croyant qui, à Chicago, m’avait placé devant un appareil dont 

l’aiguille devait détecter un mensonge. Une sainte femme mourante et en prière a fait tournoyer 

cette aiguille avec une puissance qui aurait permis d’envoyer un message 40 fois autour du 

monde, et qui a endommagé l’appareil. Mais quand on a branché cet appareil sur un homme 

méchant, quand il est mort, l’aiguille a été projetée en sens inverse, et l’appareil a été 
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endommagé. Cet incrédule a pensé : “Si Dieu a pu envoyer une telle puissance en cette femme 

à cause de ce qui était en elle, alors que sur l’homme mauvais l’effet a été inverse, alors que 

Dieu ait pitié de moi, un pécheur !” Et il a donné son cœur à Christ. Un jour vous verrez que 

Dieu est en nous. La science le sait. 

§27- Ce matin, nous allons prier pour les malades. Je prierai peut-être dimanche prochain, et 

j’envisage de prêcher un sermon de Noël titré : “Nous avons vu Son étoile en orient.” 

§28- [Prière] … Nous avons vu des hommes intelligents qui ont voulu prouver que Dieu 

n’existait pas, mais leurs appareils ont témoigné à la gloire de Dieu, et nous T’en remercions ! 

Judas a lui-même dû reconnaître qu’il avait trahi un Sang innocent [cf. Mat. 27:4] … 

§29- [Suite de la prière] … Accorde-nous d’avoir foi en ce que j’ai dit maladroitement au sujet 

de la Puissance de Dieu présente en nous, et que toutes nos fibres sont lumière de Dieu. Mais 

le péché a bouché les pores de notre âme. Que le Saint-Esprit se répande dans notre être, et 

injecte la foi dans les profondeurs de notre être, afin que nos corps et nos vies soient si 

imprégnés de la Puissance de Dieu, que tous verront que Jésus-Christ vit dans Son Eglise. 

§30- [Une sœur parle en langues, puis un frère interprète : il promet pour l’assemblée et pour le prophète une 

action puissante et nouvelle de l’Esprit durant cette réunion, et dans les jours à venir] … D’après le son, il 

semble que c’est bien le même message … [Action de grâces, puis suite et fin de la prière] … 

§31- Le message qui vient d’être interprété a indiqué de quel sujet j’allais parler ce matin, 

alors que moi seul le sait. Nous allons lire 1 Corinthiens 14. Il est bon de chasser toute 

incrédulité de vous, afin que le Saint-Esprit puisse entrer, avoir la prééminence et se mouvoir 

dans vos fibres et contrôler votre vie. 

§32- Lisons 1 Corinthiens 14:1-8 : 
“(1) Recherchez la charité. Aspirez aussi aux dons spirituels, mais surtout à celui de prophétie. (2) En 

effet, celui qui parle en langue ne parle pas aux hommes, mais à Dieu, car personne ne le comprend, et 

c'est en esprit qu'il dit des mystères. (3) Celui qui prophétise, au contraire, parle aux hommes, les édifie, 

les exhorte, les console. (4) Celui qui parle en langue s'édifie lui-même ; celui qui prophétise édifie l'Église. 

(5) Je désire que vous parliez tous en langues, mais encore plus que vous prophétisiez. Celui qui prophétise 

est plus grand que celui qui parle en langues, à moins que ce dernier n'interprète, pour que l'Église en 

reçoive de l'édification. (6) Et maintenant, frères, de quelle utilité vous serais-je, si je venais à vous parlant 

en langues, et si je ne vous parlais pas par révélation, ou par connaissance, ou par prophétie, ou par 

doctrine ? (7) Si les objets inanimés qui rendent un son, comme une flûte ou une harpe, ne rendent pas des 

sons distincts, comment reconnaîtra-t-on ce qui est joué sur la flûte ou sur la harpe ? (8) Et si la trompette 

rend un son confus, qui se préparera au combat ?” 

§33 à 34- Une fois rentrés chez vous, lisez la suite du chapitre. Ici, Paul aborde le sujet du 

parler en langues. S’il n’y a pas d’interprète, qui comprendra ce qu’a dit celui qui parle en 

langues ? Il parle seulement à Dieu, et il est béni : “Il s’édifie lui-même”, il est consolé car Dieu 

lui parle. Mais si un interprète vient ensuite, c’est toute l’assemblée qui est édifiée par la Parole 

du Seigneur. 

§35- Un prophète est un divin révélateur de la Parole divine. Il a une révélation de la Parole à 

communiquer au peuple. Chacun est alors édifié. Mais il est interdit de parler en langues dans 

l’église, sauf s’il y a un interprète [cf. 1 Cor. 14:28]. Nous avons 2 ou 3 interprètes ici, et nous 

autorisons donc le parler en langues. Mais ils le peuvent chez eux quand ils prient car l’Esprit 

est sur eux. Ces gens se mettent alors à parler sans s’arrêter, en pensant que vous comprenez, 

alors qu’il s’agit d’un état du subconscient. 

§36- Vous noterez que lorsque le Saint-Esprit vient avec le discernement sur scène, il va dans 

l’auditoire dire aux gens qui ils sont, d’où ils viennent, quelle est leur maladie. Il s’agit de la 

Parole de Dieu plus tranchante qu’une épée et qui discerne les pensées et les intentions [cf. Héb. 

4:12]. Paul souligne que si un homme révèle ainsi les secrets des cœurs, alors les gens ne diront 
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pas que vous êtes insensés, mais ils tomberont sur leur face en disant : “Dieu est parmi vous !” 

[cf. 1 Cor. 14:23,25]. 

§37-S’il y a interprétation d’un parler en langues, c’est une prophétie, car c’est le Saint-Esprit 

qui interprète, qui dit à une personne qu’elle doit faire, etc., et la personne concernée le sait. 

C’est Dieu en action dans des êtres humains, et nous L’en remercions. 

§38- Je note que cela se produit dans d’autres églises. Charles Fuller [radio-évangéliste baptiste, 

1887-1968] a dit, à Long Beach, qu’ils avaient les langues et l’interprétation. J’ai prêché plusieurs 

fois avec lui là-bas, et tout se passe tranquillement. Mais on n’honore pas assez ces dons, et si 

un don s’emballe, il faut remettre de l’ordre. C’est Satan qui cause le désordre : s’il ne peut 

empêcher une vérité de vous parvenir, il vous poussera à dépasser les bornes et au fanatisme. 

§39- Nous essayons de préserver et d’enseigner cela, alors qu’ici et là la confusion s’installe. 

Ainsi, au cas où une personne sentirait en cet instant qu’elle va parler en langues, elle gardera 

le silence car j’ai reçu la Parole maintenant. Quand ce sera fini, après l’appel à l’autel, un 

message en langues pourra alors être donné. Si nécessaire, nous réserverons un moment spécial 

avant la réunion, où il sera possible de prophétiser et de parler en langues. Ces messages mis 

par écrit seront ensuite déposés sur l’estrade. Le pasteur s’avancera alors et les lira avant le 

début du service : “Ainsi dit le Seigneur, après-demain le frère Jones va devoir déménager par 

qu’une voiture se sera écrasée contre sa maison.”, ou bien : “Ainsi dit le Seigneur, il y a ici ce 

matin une femme portant tel nom et habitant à tel endroit, qui a commis un vol dans sa jeunesse. 

Un frère lui imposera les mains après confession et réparation, et elle guérira.”  

§40- Tout ce désordre est encore embryonnaire. Le diable va s’introduire et commencer par 

le charnel. Il mettra alors l’église en pièces en y introduisant le fanatisme. Mais l’Eglise est en 

bon ordre. Si une personne ayant un don, est reprise par les Ecritures parce qu’elle ne se contrôle 

plus et qu’elle n’en tient pas compte, c’est que ce don n’était pas de Dieu, car tout don de Dieu 

respecte la Parole, le Saint-Esprit, le baptême au Nom de Jésus-Christ. Il en va ainsi avec 

la guérison divine. Le Saint-Esprit en vous respectera la Parole car Il l’a Lui-même écrite. C’est 

cela la Lumière de Dieu en vous, et Elle honore la Parole. Les dons de prophétie sont soumis 

au prophète, lequel est le révélateur divin de la Parole. Vous voyez ces choses en ce jour. 

§41 – Nous sommes en un jour de grande confusion. Nous avons lu : “Si la trompette rend 

un son confus, qui se préparera au combat ?” Les soldats basés à Corinthe savaient cela. En 

tout il nous faut savoir clairement si c’est vrai ou faux. Depuis que le péché est entré en Eden, 

et a brisé l’éternité présente dans le temps, il n’y a jamais eu une aussi grande confusion 

qu’aujourd’hui où il n’y a même plus aucun espoir dans le monde naturel. 

§42- Il y a certes eu des périodes où les guerres couvraient la terre. Mais la terre n’aurait 

jamais pu être détruite en une seconde. Il suffit d’appuyer sur un bouton. À tout moment, Cuba, 

ou Haïti, ou tout autre petit pays pourrait mettre le monde en feu, ou faire sortir la terre de son 

orbite. Il suffirait d’un seul fanatique, or il y en a des milliards dans le monde. 

§43- Il suffit qu’un suicidaire possédé par le diable appuie sur le bouton pour que les fusées 

partent, soient détectées par les radars, et que les autres appuient à leur tour sur un bouton. Ils 

sont tous en alerte au Pôle Nord et au Pôle Sud. Il suffit qu’un bouton soit pressé pour que tous 

le soient. Cela peut se produire avant la fin de notre réunion. 

§44- Mais, avant que cela n’arrive, Dieu a promis de venir pour Son Eglise, mais nous ne 

savons pas quand ce sera. Il apparaîtra à tous ceux qui auront aimé Son avènement [cf. 2 Tim. 

4:8]. Nous serons là pour toujours jeunes et immortels en Sa présence. Il n’y aura plus ni péché, 

ni souffrance. Le temps se fondra dans l’éternité. Que ce sera glorieux ! 

§45- Cela vous pousse à en conduire d’autres vers l’Enlèvement. Je me suis à nouveau 

consacré, et j’ai promise de doubler mon action en faveur du Royaume de Dieu, et peut-être de 
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faire plus de visites. Que Dieu donne aux jeunes ici présents, de voir en quelle heure nous 

vivons. 

§46- Donnons quelques exemples de cette heure de confusion. Il y a de la confusion chez les 

stratèges qui ignorent ce qui va se passer et comment une guerre peut se déclencher. 

§47- Avec tout leur savoir scientifique, leurs stratégies, leurs instruments, leurs grands 

penseurs, ils peuvent seulement dire : “C’est minuit moins trois.” Pourrons-nous survivre aux 

bombes en creusant assez profond ? Certainement pas, car la terre sera remuée jusqu’à 2 

kilomètres. Et on ne peut descendre à plus de 15 km sous peine d’atteindre la lave. La solution 

n’est pas vers le bas, mais vers le Haut ! Je suis heureux d’avoir la solution, un Son sûr. 

§48- Leur trompette les fait s’enterrer dans des cavernes. En cas de danger, le gouvernement 

prévoit de se déplacer vers Fort Knox et vers la Mammouth Cave [NDR : dans le Kentucky]. La 

Bible ne dit-elle pas qu’ils se cacheraient dans les cavernes [cf. Es. 2:19] ? Notre puissance 

militaire n’a pas la bonne réponse. 

§49- Nous aimions dire que nous avions un meilleur armement que les Allemands, plus de 

courage et que nous pouvions traverser les mers. Cette fois, vous n’aurez pas à traverser les 

mers, cette fois cela va se passer chez nous. Nul besoin de milliers de soldats : il suffira qu’un 

seul homme, possédé par le diable, appuie sur le bouton. N’ayant pas la solution, ils peuvent 

seulement dire qu’il est minuit moins trois. 

§50- On m’a prêté un film intitulé “Trois minutes avant minuit”, tourné il y a environ 5 ans 

montrant les premiers Juifs revenant en Palestine, portant les infirmes sur leur dos. Quand on 

leur a demandé s’ils revenaient pour mourir dans leur patrie, ils ont répondu : “C’est pour voir 

le Messie.” 

§51- Vous avez vu dans les magazines les photos d’avions les ramenant d’Iran et d’ailleurs. 

Depuis leur dispersion par l’empire romain, ils se servaient de charrues en bois comme celles 

d’il y a 2500 ans, et ils refusaient de monter dans les avions. Un vieux rabbin leur a alors rappelé 

que Dieu avait dit qu’ils reviendraient sur des ailes d’aigles [cf. Ex. 19:4]. Esaïe avait vu cela, 

mais sans savoir ce que c’était : cela ressemblait à un oiseau qui planait de côté et d’autre en 

revenant à la maison, comme le fait un avion. En atterrissant, ils ont demandé : “Où est le 

Messie ?”  Ils voulaient Le voir. Ce retour des Juifs appartient à l’horloge de Dieu : nous 

sommes à la fin. Ils viennent de devenir une nation [NDR : déclaration d’indépendance le 14 mai 1948]. 

Ils ont leur monnaie, leur armée, etc. Ils sont à nouveau une nation. 

§52 à 53- Il y a aussi confusion au sujet de la guerre. Nous ne savons pas quand. La radio 

demande d’amasser des vivres et de l’eau. J’ai vu de la publicité pour des abris. Mais si vous 

survivez à une bombe, ses retombées vous frapperont. De toute façon vous mourrez. Mais 

l’Eglise n’a pas à s’inquiéter. Vous ne serez pas ici quand cela arrivera. C’est certain, car la 

Parole l’a clairement promis. Il y a aussi incertitude quant à la permanence de votre emploi. 

§54- Il y a confusion dans la vie familiale. Je ne sais pas ce qui se passe avec la nature morale 

de nos femmes. Le divorce progresse, même chez des couples ayant des enfants, puis ils se 

remarient avec d’autres, puis cela se répète encore et encore. J’étais l’autre jour chez une famille 

pauvre, avec une épouse fidèle, 4 ou 5 enfants au visage crasseux, et le mari ne savait comment 

joindre les deux bouts. Je lui ai dit : “Tu es millionnaire ! Tu as quelque chose que l’argent ne 

peut acheter. Ta femme n’a peut-être pas deux robes à elle, mais elle est fidèle. Beaucoup de 

millionnaires donneraient tout ce qu’ils ont pour trouver en revenant chez eux une femme fidèle 

comme la tienne. Mais la femme qu’ils aiment est dans un bar avec d’autres hommes, buvant 

et fumant.” Et c’est ainsi dans les deux sens. 

§55- L’heure est venue où tout n’est plus qu’un agglomérat de péché. Alors que la femme 

s’occupe des enfants à la maison, son mari est sorti, boit et court après d’autres femmes. 
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Combien de millions donnerait-elle pour que ce mari devienne un homme ? Jésus-Christ est la 

seule solution. Nous arrivons à la fin. 

§56 à 57- Combien de pères millionnaires donneraient tout ce qu’ils ont pour que leur enfant 

épileptique soit guéri ! J’ai ajouté : “Tu dis avoir du pain et des haricots pour tes enfants. Ils 

sont tous un bon estomac, et peuvent en manger. John D. Rockefeller a dit qu’il donnerait un 

million de dollars pour manger du chou. Tu dis sentir le froid près de ta fenêtre, mais tu manges 

du chou quand il te plaît. Combien donnerait un aveugle pour avoir tes yeux ?” Nous ne savons 

pas apprécier ce qui a vraiment de la valeur. 

§58- C’est pourquoi on ne peut comparer une grande église et son haut clocher à l’amour de 

Dieu qui est en nos cœurs par le Saint-Esprit : cela est d’origine surnaturelle. Ces gens qui 

parlent en langues, interprètent, crient peuvent sembler bizarres. Mais je préfère cela au reste. 

Je préfère prêcher dans une bâtisse reculée où les gens se réunissent avec ces choses, plutôt que 

dans la plus grande des cathédrales avec une bande de soi-disant chrétiens tièdes qui critiquent 

chaque mot prononcé, et où on ne peut prêcher par inspiration. Ils préfèrent le superficiel, et il 

faut faire attention à ne pas blesser les notables, car ce sont eux qui financent l’église. Je préfère 

marcher avec les méprisés du Seigneur. Cela n’a pas de prix. 

§59- Le riche aujourd’hui est celui qui est en Christ. Être en bonne santé et avoir de l’argent 

mais sans Christ, c’est être perdu. C’est être comme l’église de Laodicée : pauvre, misérable, 

aveugle et nu, et ne pas le savoir [cf. Apoc. 3:17]. On peut être membre de la plus grande 

dénomination du pays et être perdu.  

§60- Instabilité au foyer, dans la vie professionnelle, au sujet des guerres, dans les églises. On 

ne mesure pas à quel point il y a confusion dans l’église, car on ne peut mesurer la valeur d’une 

expérience dans le Saint-Esprit pour un membre d’une église. On ne peut acheter ce Saint-

Esprit, c’est un Don de Dieu pour ceux qui Le veulent. Est-ce réservé aux Pentecôtistes ? 

§61- La Pentecôte n’est pas une dénomination, ce qu’ils ont essayé d’en faire : on ne peut faire 

de Dieu une dénomination. La Pentecôte est une expérience que tout croyant peut faire, qu’il 

soit baptiste, catholique, juif, quelle que soit sa couleur de peau, qu’il soit riche ou pauvre. C’est 

pour vous. C’est l’amour et la miséricorde de Dieu dispensés pour vous. Le seul prix est de 

Lui livrer votre vie et de Le recevoir. Soumettez-vous seulement à Lui : c’est ainsi qu’on Le 

reçoit. 

§62- Une dénomination ne peut faire cela, elle produit un son confus. Chaque dénomination 

affirme : “Nous L’avons reçu ! Les autres ne L’ont pas reçu.” Il en existe plus de 960, et 

chacune prétend que l’autre est dans l’erreur !  C’est plutôt l’incertitude qui est certaine ! 

§63- Le vrai Son dit que Jésus-Christ est toujours le même [cf. Héb. 13:8]. Cela est clair, et cela 

permet de savoir où est la Vérité. Les baptistes, les méthodistes, etc., disent L’avoir reçu. Or 

c’est Jésus qui L’a, car Il a dit : “Je suis la Lumière, la Vérité, le Chemin.” [cf. Jn. 8:12, 14:6]. 

§64- Ces différentes dénominations donnent des sons différents, et donc non fiables. Vous ne 

pouvez donc pas vous reposer sur votre affiliation à une église et vous en contenter. J’ai souvent 

déclaré que les USA sont le pays ayant le plus besoin de missionnaires, car un non croyant est 

un païen. 

§65- En Afrique, en Thaïlande et ailleurs, il y a des indigènes qui adorent une idole, et, à cause 

de cela, nous les qualifions de païens. Un païen ne connaît que le dieu dont lui a parlé le sorcier. 

Seul importe pour lui de trouver à manger, peu importe le moyen. Mais on peut convaincre un 

tel païen si on lui apporte la vérité. C’est plus difficile avec un païen diplômé et non croyant 

qui prêche en chaire aux Etats-Unis. Si vous lui parlez d’une dame guérie lors d’une réunion, il 

marmonnera : il n’est qu’un païen instruit, un non croyant. 
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§66- Avant-hier, une amie de sœur Mercier et de la mère du frère Leo, est venue témoigner à 

mon domicile avec son mari. 

§67- Il y a 8 ou 10 ans, alors que j’étais dans l’Est, une femme était montée sur l’estrade, et le 

Saint-Esprit avait révélé son nom, la ville d’où elle venait et sa maladie. Puis Il avait ajouté 

qu’elle avait une amie en Californie, qui se mourait d’un cancer rénal. Un tel Esprit qui révèle 

les secrets des cœurs devrait inciter les gens d’Amérique à tomber sur leur face : “Mon Dieu !”  

Mais on ne peut discuter avec un païen instruit. Il en sait plus que Dieu. C’est pourquoi il 

hybride tout, y compris sa propre pensée. Il ne peut que revenir à son point de départ. 

§68- [Enregistrement interrompu] … La tumeur était si grosse que cette femme ne pouvait rester 

debout et perdait l’équilibre. Ils l’avaient conduite à cette église. Mais, ni à la réunion du soir, 

ni à celle du matin suivant je n’ai pu prier pour elle. Après la réunion, un homme l’a alors 

conduite et déposée sur les marches de la maison où je me tenais. 

§69- Notre cher frère Taylor, ici présent, s’y trouvait aussi, et avait aidé cette femme, et la 

tumeur était protubérante. Quand je suis sorti, je l’ai regardée : “Ainsi dit l’Eternel, le Seigneur 

Jésus qui vous a guérie du cancer rénal il y a des années, va vous guérir aussi de cette tumeur.” 

Je ne l’ai pas touchée, je suis allé vers ma voiture et je suis parti. Le mari m’a demandé si je 

voulais la voir, et ils étaient pressé. La femme a bondi hors de la voiture, le ventre parfaitement 

plat. Ils sont repartis, criant et parlant en langues ! 

§70- Les voisins ont dû penser qu’une femme d’un asile psychiatrique était venue voir frère 

Branham pour qu’il prie. Elle ne venait pas d’un asile, mais son âme revenait de la gloire ! Elle 

a ouvert son manteau pour me montrer qu’il n’y avait plus de protubérance. Elle m’a raconté 

que durant 2 ou 3 mois après que je lui aie parlé, elle s’était sentie très mal, et un médecin avait 

même voulu lui enlever la tumeur. 

§71- La tumeur pesait près de 14 kg. Et tout d’un coup cela avait fait “shuuu” ! Nous avons 

l’adresse de cette femme pour le cas où vous voudriez lui écrire. Son frère à elle, un Agent 

d’Etat du nom de Clyde Raines et avec qui je jouais dans notre enfance, est marié à une amie à 

moi à Utica. Sa sœur était elle aussi dans la voiture. Je l’avais connue dans ma jeunesse, et elle 

est une femme remarquable. C’est la sœur de son mari qui avait été guérie, et elle a donc entendu 

son témoignage. Il n’y donc là rien de confus, et la Parole de Dieu rend cela véridique. 

§72- On ne peut faire confiance à ce qui est confus. A notre époque, les gens sont dans la 

confusion quant au fait que Jésus est le même hier, aujourd’hui et à toujours. Or, vous pouvez 

avoir cette assurance, même s’Il n’accomplissait pas d’autre miracle que celui de pardonner vos 

péchés. C’est le plus grand des miracles de Dieu. Un converti est transformé au plus profond 

de son être, et il cesse de boire, de jouer, de faire le mal, etc. Il revient vers sa femme et lui 

demande pardon. Il promet à ses enfants de ne plus dépenser son argent en whisky. Un tel 

témoignage est l’un des plus puissants qui soit. Les Alcooliques Anonymes et autres groupes 

ne peuvent transformer ainsi une personne. 

§73- Les Anonymes de Chicago et 4 grands hôpitaux avaient abandonné Rosella Griffin ici 

présente. Elle cachait ses bouteilles de whisky dans son manteau de fourrure. Elle écrit un livre 

à ce sujet. Sur l’estrade, le Saint-Esprit a dit quel était son nom : “Vous êtes alcoolique, vous 

avez fréquenté les Alcooliques Anonymes. Ainsi dit l’Eternel, c’est terminé maintenant.” Il n’y 

avait là rien de confus ! La partenaire de Fred Astair, assise au balcon, a bondi. Le Saint-Esprit 

a dit : “Elle aussi boit et se drogue, et les autorités enquêtent sur elle.” Son père s’est levé pour 

protester, mais elle a dit : “Papa, cet homme a raison.” .” Il n’y avait là rien de confus ! “Ainsi 

dit l’Eternel, vous êtes guérie.” Elle annonce maintenant l’Evangile avec son mari. Cela, c’est 

Jésus-Christ qui est toujours le même. Cela est clair, alors pourquoi écouter une dénomination 

au son confus ? 
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§74- Une chose morte, des églises mortes peuvent produire des sons. Mais il faut que le son 

soit distinct pour qu’il n’y ait pas de confusion. Les soldats apprenaient à reconnaître ce que les 

sons du clairon signifiaient, pour savoir ce qu’ils devaient faire. Sinon ils ne pouvaient se 

préparer. 

§75- Jésus avait annoncé le siège de Jérusalem par Titus : “Lorsque vous verrez Jérusalem 

investie par des armées … que celui qui sera dans les champs ne retourne pas en arrière pour 

prendre son manteau, … mais fuyez dans les montagnes … car ce sera un temps de détresse” 

[cf. Lc. 21:20, Mt. 24:18,16,21]. Notez ce qu’on dit les grandes dénominations quand elles ont vu 

approcher Titus : “Allons prier à la maison de l’Eternel.” C’était trop tard, pour eux, pour le 

sacrificateur, pour l’église, le son avait été confus. Mais ceux qui avaient appris à reconnaître 

la Voix de Jésus, ils se sont enfuis, et eux seuls ont survécu. Comment auraient-ils fui si Jésus 

ne les avait pas avertis et instruits sur ce Son de préparation ? 

§76- L’historien Josephus a dit que seuls les es disciples de Christ avaient survécu. On a dit 

qu’ils étaient cannibales : “Ils ont volé le corps de Jésus et l’ont découpé et mangé”, en allusion 

à notre communion.  En réalité, ils avaient survécu parce qu’ils connaissaient le Son. Que le 

Saint-Esprit vienne en nos cœurs nous donner le Son du battement de Son Cœur et de Sa 

Puissance. Seul survivra le Son de la Trompette de Dieu et les cœurs préparés pour cette 

heure afin de savoir quoi faire. 

§77- Nous les vivants ne feront pas obstacle à ceux qui sont morts [cf. 1 Thes. 4:15]. Tous les 

guerriers endormis au cours des âges seront réveillés par la Trompette : ils sont prêts. Les autres 

ignorent ce Son. Quand il retentira lors de la venue du Seigneur, ce Son ébranlera les Cieux et 

l’Enfer. Mais les perdus ne connaissent pas ce Son et ne sauront que faire, alors que ceux qui 

dorment en Christ connaissent ce Son-là. [Cantique] … 

§78- Nous entendons le son de la menace planant partout des bombes atomiques, et de 

l’angoisse parmi les nations ne sachant que faire en ces temps. Pourquoi s’inquiéter au sujet de 

notre métier, de notre famille, etc., alors que Jésus a dit : “Quand vous verrez ces choses arriver, 

levez vos têtes et réjouissez-vous, parce que votre rédemption approche.” [cf. Lc. 21:28]. Telle 

est l’assurance du Son de l’Evangile ! 

§79- Nous voyons le Saint-Esprit venir dans l’Eglise, discerner les pensées, et manifester Son 

retour au temps du soir, le temps où brillent les Lumières. Nous Le voyons venir faire la même 

chose qu’avant que Sodome ne soit consumée. L’Ange avait demandé pourquoi Sara avait ri, 

alors qu’Il lui tournait le dos. Jésus a dit qu’à la venue du Fils de l’homme il en sera comme du 

temps de Lot et de Sodome [cf. Lc. 17:26-29]. C’est l’annonce de la venue du Seigneur Jésus ! 

“Voici, Je vous enverrai Élie, le prophète, avant que le jour de l'Éternel arrive, ce jour grand 

et redoutable”, le jour qui détruira le monde [cf. Mal. 4:5]. Il ramènera le cœur des enfants à la 

foi originelle, à l’Evangile, à la Puissance de Dieu, au Saint-Esprit, à Christ ! Nous entendons 

la Trompette retentir avant ce jour-là. Saints du Seigneur, réveillez-vous, la fin est proche ! 

Soyez prêts pour l’appel final ! Le Son n’est pas confus, il est clair ! 

§80- Les gens se demandent ce que signifie cette histoire d’un Saint-Esprit qui lit les pensées. 

C’est le Son clair de l’Evangile, de Christ disant qu’il en serait ainsi. Il n’y a là rien de confus. 

Et pourquoi toutes ces grandes dénominations ? Nous avons passé 8 jours à montrer que la 

Bible disait qu’il en serait ainsi. Elles vont toutes former une confédération d’églises, faisant 

ainsi une image à la Bête [cf. Apoc. 13:14] : voyez la hiérarchie catholique. Ce n’est pas un son 

confus, mais une certitude, un son clair. 

§81- Nous avons eu une grande confiance en l’ONU. La Ligue des Nations, après la Première 

Guerre, devait être la police du monde, mais ce fut un échec. Le son de l’ONU est confus, et ils 

ne savent que faire. Khrouchtchev a ôté son soulier et frappé son pupitre, mais qu’en est-il sorti 
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de bien ? La voix de l’ONU est confuse, et c’est de toute façon trop tard. Seul l’Evangile est un 

Son sûr pour préparer à la bataille, celle de la venue du Seigneur contre le diable qui attaque les 

gens de toutes les façons. Tout va mal : les foyers, l’ONU, les nations avec des bombes 

atomiques partout, la décadence de l’esprit maternel, l’immoralité, la méfiance générale, les 

dénominations qui se déchirent, etc. Soyez au clair ! Préparez-vous pour la bataille. 

§82- La télé est pourrie, comme la radio, la presse, la publicité qui ne parlent que de cigarette, 

de whisky, de femmes indécentes, de grossièretés. L’Amérique en meurt, comme c’est arrivé à 

la cour de Nébucadnetsar [NDR : Belschatsar, Dan. 5:1,5] le soir où il a organisé une folle soirée 

dansante, et ce soir-là une Main a écrit sur le mur. 

§83- Alors que nous pensions être en sécurité et avoir les meilleurs savants, nous découvrons 

que nous avons des années de retard dans la course aux fusées. Au sujet des USA, ce n’est pas 

seulement une Main qui a écrit sur la muraille, mais les fusées balistiques l’écrivent aussi dans 

le ciel.  Au temps de Daniel, c’était écrit en une langue inconnue qu’un seul homme dans le 

royaume pouvait interpréter, et il l’a fait : “Vous avez été pesés et trouvés légers.” [cf. Dan. 5:27]. 

Dieu a envoyé parmi vous un peuple que vous qualifiez d’exaltés. Vous les avez ridiculisés, mis 

à mort, et expulsés. Vous avez adoré vos idoles et vécu dans le luxe. Et maintenant vous avez 

enlevés les vases du temple de Dieu, et vous vous moquez du prédicateur chauve [cf. 2 R. 2:23]. 

Dieu en a eu assez, l’heure de la ruine était proche. La nation qui allait les emporter était à 

leur porte, et, peu après, ils étaient tués. Ils avaient été pesés et trouvés légers. 

§84- La radio et la télé sont remplies de souillure, de fausseté, de malignité, alors que le vrai 

Evangile de l’Eglise du Saint-Esprit a été prêché dans tout le pays, annonçant la venue certaine 

de Jésus-Christ. Dieu en a assez ! Il écrit dans le ciel : “Pesés et trouvés légers” ! La situation 

est tragique. Ecoutez le Son clair, et non le son confus de l’ONU ! 

§85- Dernièrement des machines ont été mises en place pour vous permettre de voter en 

évitant toute tricherie, mais on s’est aperçu que ce n’était pas certain. Comme l’a expliqué Edgar 

Hoover [premier chef du FBI de 1935 à 1972], chaque vote pour Nixon entraînait un vote pour 

Kennedy. C’est ce dernier qui a été déclaré élu [NDR : le 8.11.1960]. Je ne suis pas politicien, mais 

il y a un doute.  Selon l’homme cité par le FBI, le truquage venait du parti de Kennedy. Rien 

dans ce monde, hormis le Royaume de Dieu, ne tiendra. Tout autre royaume sera pesé et trouvé 

léger. 

§86- Nous avions un grand arbre, et je pensais venir m’asseoir dessous quand je serai vieux, 

mais il n’en reste qu’une souche. Mon père bûcheronnait. C’était un petit homme de 70 kg, 

mais il était très fort. Mr. Coots ici présent l’a vu charger seul un rondin de 400 kg. Il relevait 

ses manches pour se laver devant un morceau de miroir fixé sur un pommier, près de la pompe, 

et un vieux sac de toile servait de serviette et nous arrachait la peau. Ma mère avait effiloché 

un côté en guise de décoration. En voyant les muscles de mon père, je pensais qu’il vivrait 5 

siècles Mais il est mort à 52 ans. Nous n’avons pas de cité permanente ici-bas [cf. Héb. 13:14]. 

§87- Je suis allé à Rome, là où César manifestait sa puissance, mais ce royaume se trouve 

maintenant à 6 mètres sous terre. Je suis allé en Egypte, là où Pharaon avait persécuté le peuple 

de Dieu, mais leurs ruines sont à 6 ou 7 mètres sous terre. Je suis allé en Angleterre où siégeait 

ces puissances, mais tout cela s’est effondré. Nous n’avons pas de cité permanente ici, mais 

nous en cherchons une à venir. 

§88- Ces royaumes parlent d’un Royaume éternel. La beauté d’un arbre parle de l’attente de 

la manifestation des fils et filles de Dieu, quand un tel arbre vivra à toujours. Un Royaume est 

à venir qui ne pourra être ébranlé. Tout sur terre peut être ébranlé et s’écrouler. Tout se meurt : 

les arbres, les fleurs, les villes, nous-mêmes. Il y a des acides dans l’air … 
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§89- Ce grand pont là-bas, je l’avais vu 22 ans avant qu’il ne soit érigé, et j’avais vu des 

ouvriers périr. J’en ai parlé à ma mère : “J’ai vu un pont, et j’ai compté des hommes.” Elle a 

pensé que j’avais un problème nerveux. Mais, 22 ans plus tard, 16 hommes ont péri comme je 

l’avais dit. J’avais pensé qu’il était là pour toujours avec ses gros piliers, mais la rouille, l’air, 

l’ont rongé, bien qu’ils l’aient repeint 3 ou 4 fois. 

§90- Voyez une belle jeune fille mâcher son chewing-gum dans l’église, puis, une fois dehors, 

ôter ses vêtements pour séduire et se tortiller. Mais en peu de temps elle se retrouve vieille et 

fripée. Elle a laissé un esprit contrôler son corps, le livrer aux chiens, et elle devra rendre compte 

pour adultère, car “Quiconque regarde une femme pour la convoiter a déjà commis un adultère 

avec elle.” [cf. Mat. 5:28]. Elle ignore qu’elle n’est que poussière et retourne à la poussière [cf. 

Gen. 3:19]. Ce n’est qu’un son confus. Ne prenez pas votre modèle à la télé ou à l’école. Regardez 

à Dieu. 

§91- Oh ! Les sons confus ! Les élections. C’est l’heure de la confusion. Ce que l’Esprit dit 

ce matin, Il l’avait dit en l’an 66, en 2 Timothée 3:1-2 : “Sache que, dans les derniers jours, il 

y aura des temps difficiles. – Car les hommes seront égoïstes, amis de l'argent, fanfarons, 

hautains, blasphémateurs, rebelles à leurs parents, ingrats, irréligieux, …” Voyez aujourd’hui 

Si vous parlez de sainteté, on vous qualifie d’excité religieux. On parle la délinquance des 

jeunes, alors qu’il s’agit de délinquance parentale. 

§92- Certains parmi vous disent que les vieilles mères du Kentucky étaient des illettrées. Mais 

si une de leurs filles revenait débraillée et la figure toute maquillée comme certaines de vos 

filles, elles ne lui demanderaient pas si elle a eu du bon temps, mais s’occuperaient d’elle ! “… 

insensibles, déloyaux, calomniateurs, intempérants, cruels, ennemis des gens de bien, ceux qui 

veulent vivre droitement, - traîtres, emportés, enflés d'orgueil, aimant le plaisir plus que Dieu.” 

[cf. 2 Tim. 3:3-4]. Comme dans les cirques Romains, on dépense des millions pour aller voir un 

match ou une vedette de cinéma. Mais quand il suffit de traverser la rue pour aller à une réunion 

du Saint-Esprit, ils en rient sur leur perron. 

§93- Il ne s’agit pas de communistes, car le verset 5 dit qu’ils “ont l'apparence de la piété, 

mais renient ce qui en fait la force. …” Ils ont une sorte de Dieu, vont à l’église, appartiennent 

à une dénomination, mais renient l’existence du Saint-Esprit agissant dans l’Eglise comme au 

commencement. Voyez-vous la malédiction dénominationnelle ? “… Éloigne-toi de ces 

hommes-là.” Sortez de cela. 

§94- Lisons la suite : “Il en est parmi eux qui s'introduisent dans les maisons, et qui captivent 

des femmes d'un esprit faible et borné, chargées de péchés, agitées par des passions de toute 

espèce, - apprenant toujours et ne pouvant jamais arriver à la connaissance de la vérité.” [cf. 

2 Tim. 3:6-7]. Pilate avait demandé : “Qu’est-ce que la vérité ?” [cf. Jn. 18:38]. Jésus a dit : “Je 

suis le Chemin, la Vérité, la Vie.” [cf. Jn. 14:6]. 

§95- Ces femmes membres d’associations se réunissent pour plaisanter et organisent des 

soupers pour payer le pasteur, mais ne peuvent jamais voir que Jésus-Christ existe aujourd’hui 

dans la Puissance de Sa Résurrection et du Saint-Esprit. Il est dit qu’elles sont “d’un esprit 

faible et borné” et lourdes de convoitises. Je ne parle pas de vous, mes sœurs. 

§96- Combien est confus le son d’une dénomination, de l’église aujourd’hui ! Partout il y a 

des menaces de guerre, et des gens qui courent vers leur église mais n’y trouvent pas de réponse. 

Je prêcherai à ce sujet le soir de Noël : “Pas de réponse sur ce qu’était l’étoile parue à l’Est”.  

Elle était présente, mais ils ne savaient quoi répondre, sinon : “Voici ce que nous avons appris 

au cours de nos études.” Or l’Eglise dépend, non de ce qu’ils ont fait durant leurs études, mais 

du Saint-Esprit vivant en elle : Il la conduit, lui montre les choses à venir, comme Il l’a fait en 
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leur disant de fuir à l’arrivée de Titus. L’Esprit dit aux églises : “Que celui qui a des oreilles 

entende ce que dit l’Esprit.” 

§97- S’il y a tant de choses confuses, existe-t-il donc quelque chose de sûr ? Oui, et j’en suis 

reconnaissant : c’est l’Evangile de Jésus-Christ. Jésus a parlé en Matthieu 24:35 de ce qui se 

passerait en ces jours : “Le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront point.”  Sa 

Parole est sûre. On ne peut bâtir ni sur notre église, ni sur notre nation : c’est trop confus. Mais 

la Parole de Dieu est sûre. 

§98- On dit : “Les impôts, voilà qui est assuré.” C’est faux : le Seigneur peut venir, et tout 

sera alors changé. On dit : “La mort est assurée.” C’est faux : l’Enlèvement peut survenir et il 

n’y aura plus de mort. D’ailleurs, il existe un homme qui a marché avec Dieu. Un jour, alors 

qu’il était fatigué de marcher, il est devenu léger et s’est élevé et est rentré ) à la maison, avec 

Dieu : c’était Enoch [cf. Gen. 5:24, Héb. 11:5], une image de l’Eglise de ce jour. 

§99 à 100- Noé est une image d’Israël transporté jusqu’à la montagne de la Transfiguration. 

En voyant qu’Enoch, dont il était le petit-fils, n’était plus là, il s’est demandé où il était passé. 

Quand il a construit l’arche, il a su que l’heure était proche. De même, lors de l’Enlèvement de 

l’Eglise, les gens diront qu’une personne assise à la même table qu’eux a soudain disparu, et la 

police aura recensé 500 cas similaires ce matin-là. Ce sera alors fini pour les Gentils. 

§101- La Parole de Dieu est sûre. Les cieux et la terre passeront, mais les promesses de Dieu 

ne passeront point [cf. Mat. 24:35]. En Apocalypse 21:1-2, Jean a dit : “Puis je vis un nouveau 

ciel et une nouvelle terre; car le premier ciel et la première terre avaient disparu, et la mer 

n'était plus. – Et je vis descendre du ciel, d'auprès de Dieu, la ville sainte, la nouvelle Jérusalem, 

préparée comme une épouse qui s'est parée pour son époux.”  C’est là où je veux être ! Que 

Dieu m’aide à y être ! Les promesses de Dieu sont vraiment garanties !  

§102- Avant la prière pour les malades, étudions dans les Ecritures quelques exemples de 

croyants qui autrefois ont vaincu en faisant confiance au Son clair de la Parole de Dieu. 

Commençons par le frère Noé. Il y avait de nombreux sons en son temps. Il a entendu la Voix 

de Dieu disant : “Il va pleuvoir.” 

§103- En général, Dieu dit des choses insensées aux yeux du monde. Il le fait pour confondre 

le monde : “Comment le Dieu Saint pourrait-Il vivre parmi une telle bande de fanatiques !” 

C’est ce que Balaam a pensé d’Israël : “Ils ont fait tout ce qu’il ne fallait pas faire !” Mais il 

n’avait pas vu le Rocher frappé, ni le Serpent d’airain, ni les signes de guérisons dans le camp. 

De fait, ils étaient comme les autres, mais Dieu agit étrangement, car Il est étrange. 

§104- Selon la Bible, il ne pleuvait jamais depuis le ciel, et Dieu arrosait la terre par la terre. 

Et voyez ce fanatique construisant un énorme bateau devant flotter alors qu’il n’y avait pas 

d’eau, tout au plus des ruisseaux [cf. Gen. 2:5-6,17]. “D’où viendra l’eau dont tu parles, Noé ?” 

– “De là-haut.” – “Je suis scientifique, et je peux prouver qu’il n’y a pas d’eau là-haut, sinon 

elle tomberait !” – “Mais Dieu peut en mettre là-haut. Dieu a dit qu’il y en aurait, et il y en 

aura. Je me prépare pour cela.” 

§105- La science avait donné son propre son : “C’est une bande de fous. Que vont-ils faire de 

ce” gros bateau ! Toutes les sources du monde réunies ne suffiraient pas à mouiller la coque, 

et ils disent que cela va flotter sur une eau venue d’en-haut !”  Mais Noé, traité de fou par la 

science, a écouté le Son non confus de Dieu qui avait dit : “Je vais détruire le monde par l’eau.” 

C’était la Parole de Dieu, et peu importait si elle semblait ridicule. 

§106- Dieu a dit : “Je suis l’Eternel qui guérit toutes tes maladies.” [cf. Ps. 103:3]. Il a dit qu’Il 

donnerait le Saint-Esprit qui vient à qui Le voudra [cf. Act. 2:39]. Peu importe que vous soyez un 

ivrogne, ou une prostituée : “Que celui qui veut vienne.” Ce n’est pas confus ! Je préfère qu’Il 

ait dit cela plutôt que : “Quand William Branham viendra en 1960, Je lui donnerai des Sources 
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de la Vie.” : s’il y avait alors deux William Branham, je ne saurais pas s’il s’agit ou non de 

moi ! Mais Il a dit : “Quiconque.” Je sais donc qu’il s’agit de moi, car je suis l’un de ceux qui 

ont voulu venir : la Parole de Dieu est sûre. 

§107- Pour le monde et les savants, cela semblait un son très confus : “Là-haut, il n’y a que 

la lune et les étoiles.” Or, ils en savaient plus que nous. Pourrions-nous ériger le Sphynx ? Il 

faudrait 16 véhicules plateaux pour transporter une seule de ses pattes, et c’est aussi haut qu’e 

la moitié d’un immeuble. Ils ont bâti les pyramides avec des blocs pesant des centaines de 

milliers de tonnes. Nous n’avons pas d’engins capables de soulever de tels poids. C’est si bien 

jointoyé qu’il n’y a pas de mortier. Les pierres ont été taillées sur place. On ne peut glisser une 

lame de rasoir entre deux blocs. Ils avaient des teintures que nous ne connaissons pas pour les 

vêtements, savait faire des momies, et on ne sait pas ce qu’ils mettaient à l’intérieur pour leur 

donner un air naturel, etc.  

§108- A Mexico, lors de travaux, on a découvert des ouvrages hydrauliques de l’époque 

antédiluvienne ! Les hommes étaient intelligents au temps de Noé, et il y aura de même une 

génération intelligente à la venue du Fils de l’homme. Ils savaient mesurer la distance séparant 

les étoiles. La pyramide est si bien placée au centre géographique de la terre, que, où que soit 

le soleil, elle ne donne aucune ombre. J’ai été là-bas. 

§109- Il n’avait jamais plu, et rien dans le ciel ne pouvait présager la pluie. Comment Noé 

aurait-il pu faire accepter un tel message ? Il ne le pouvait pas ! De même que Noé se tenait à 

la porte de l’arche et annonçait la destruction proche, un prédicateur de l’Evangile né de 

nouveau, se tient lui aussi à la porte. Christ Jésus le revêt du Saint-Esprit et annonce la ruine 

imminente. Nous en sommes là aujourd’hui. Dieu savait comment faire pleuvoir. Il suffisait 

d’un tremblement de terre. Ou bien quelqu’un possédant la puissance atomique a fait exploser 

une partie de la terre et l’a fait changer d’orbite : depuis, elle penche en arrière. Le contact du 

chaud et du froid a généré un nuage. Jéhovah-Jiré peut pourvoit Lui-même à toute Sa Parole. 

§110- Il peut Se pourvoir Lui-même une Eglise. Il n’a besoin ni de moi, ni de vous. Un autre 

peut prendre votre place et prendre votre couronne. Mais nous avons besoin de Lui et de l’Avoir, 

car Lui seul peut nous donner la Vie. Il était considéré comme grand quand Il guérissait les 

malades et faisait des miracles, mais quand Il s’est mis à dire la Vérité, Il a été traité de 

fanatique, et ils se sont éloignés de Lui.  Il était libre car Il était Dieu, et Il a demandé : “Voulez-

vous me quitter vous aussi ?” Pierre a répondu : “Seigneur, à qui irions-nous ? Tu as les paroles 

de la Vie éternelle. Nous en sommes sûrs.” [cf. Jn. 6:67-69]. Ce n’était pas confus. “Nous ne 

sommes pas ballottés par tout vent de doctrine.” Nicodème a dit la même chose : “Personne 

ne peut faire ces miracles que tu fais, si Dieu n'est avec lui.” [cf. Jn. 3:2]. 

§111- Le Son écouté par Noé n’était pas confus. Le monde antédiluvien a été totalement 

détruit. Dieu a envoyé les eaux comme Il l’avait dit. La Parole de Dieu l’avait dit. La science a 

été noyée. Notez que la même eau qui a fait flotter l’arche et sauvé Noé, a tué ceux qui l’avaient 

critiqué. Aujourd’hui, le même Saint-Esprit qui sauve l’Eglise condamnera les critiques qui 

se moquent de Lui. Ce qui sauve le croyant condamne l’incrédule. Ayez donc foi en la Parole 

de Dieu. On ne peut s’appuyer que sur elle, et elle seule est sûre. Croyez-la seulement : ce que 

Dieu dit est sûr [cf. Ex. 3:2-4]. 

§112- Considérez Moïse. Il avait essayé de délivrer Israël par ses propres moyens, avec 

l’instruction, avec la formation militaire. Il savait être né dans ce but, et l’heure était venue 

d’agir. Mais il a échoué. 

§113- Moïse était un érudit et un militaire, avec tous les diplômes possibles. Il était le cerveau 

de l’Egypte et avait pensé savoir comment s’y prendre. Mais, devant Dieu, vos cerveaux ne 
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sont que folie : “Mes voies sont plus élevées que les vôtres, et mes pensées sont au-dessus de 

vos pensées.” [cf. Es. 5:9]. 

§114- Paul a dit : “Je ne suis pas venu prêcher avec des mots de sagesse, ce que j’aurais pu 

faire, mais alors votre espérance reposerait sur la philosophie humaine. Je suis venu avec la 

puissance de la Résurrection, par le Saint-Esprit, afin que votre foi soit en Dieu.” [cf. 1 Cor. 2:4-

5]. 

§115- Moïse avait essayé en suivant les sons confus de son éthique, de son instruction. Mais 

un jour il a entendu un Son clair. Oh, cela me transporte ! il a vu une Lumière suspendue dans 

un buisson. “Ote tes souliers … car le lieu sur lequel tu te tiens est une terre sainte. Il n’y a là 

rien de confus ! … J’ai entendu les cris de Mon peuple, et Je me souviens de ma Parole, de ce 

que J’ai dit à Isaac, à Jacob, à Abraham et à d’autres, de Mes promesses. L’heure est proche. 

Moïse, Je vais t’envoyer.” [cf. Ex. 3:5-12]. – “Comment pourrai-je y revenir ?” Ecoutez la 

réponse : “Je serai avec toi.” Il n’y a là rien de confus !  

§116- Plus tard, Il a dit à Josué qui se demandait comment s’emparer de ces villes fortifiées : 

“Comme J’ai été avec Moïse [cf. Jos. 1:5, 3:7], Je serai avec toi. Ce n’est pas à toi de déterminer 

comment. Vous posséderez tout lieu que fouleront vos pieds. Continuez de marcher. Tant que tu 

vivras, rien ne vous résistera.” Il n’y a là rien de confus : “Je serai avec toi.” … Vous pouvez 

L’entendre. Vous vous demandez si c’est à Dieu de venir vers vous ? Oui ! Je peux prêcher des 

années durant devant vous sans que vous L’entendiez, et cela jusqu’à ce que Dieu vous révèle 

la Parole. Inutile de chercher un Buisson Ardent, cela peut arriver là, sur votre siège. Vous en 

êtes peut-être plus près que vous ne le pensez. Restez assis et laissez Dieu vous parler dans la 

Parole.  

§117- Quand vous désirerez abandonner votre façon de vivre, et être sur le droit Chemin, c’est 

Dieu qui se fera connaître alors à vous dans Sa Parole. A coup sûr, c’est Dieu. “Je vais mourir 

un jour et devoir rendre compte.” Devant le Trône, sera-ce sans ou avec miséricorde ? C’est à 

vous de choisir. Il y avait de même deux arbres en Eden : celui de la Vie et celui de la mort. 

C’est à vous d’en décider maintenant, d’accepter ou non, mais alors c’est Lui qui sera le Juge. 

Devant tout homme, comme devant Adam et Eve, sont placés le bien et le mal. 

§118- Comment pourrais-je expliquer à mon patron que je suis sauvé et baptisé du Saint-

Esprit ? “Je serai avec toi, c’est assuré.” Comment expliquer à mon mari que je ne serai plus 

méchante ? “Je serai avec toi, c’est assuré.” Comment expliquer à ma femme que je l’ai 

trompée ? Comment regarder ma famille en face ? “Je serai avec toi, c’est assuré.” 

§119- Cela vous fera faire des choses impensables. Voyez l’assurance de Moïse, âgé de 80 ans 

[cf. Ex. 7:7] ! Peu importe que vous soyez âgé. Le jour où Dieu peut vous maintenir assez 

tranquille pour que vous entendiez Sa Parole, c’est le jour où Dieu vous parle, peu importe 

l’âge. Vous demandez : “Comment vais-je pouvoir le faire ?” Moïse avait 80 ans, et l’Egypte 

avait conquis le monde et possédait la technologie militaire. Moïse a placé sa femme et son fils 

Guerschom sur une mule [cf. Ex.4:20], puis, au matin, avec sa barbe blanche, tenant en main un 

bâton tordu, il est parti en louant Dieu. “Où vas-tu Moïse ?” – “Je vais m’emparer de 

l’Egypte.” 

§120- Si un homme a reçu la Voix de Dieu en lui, alors Jean 15:7 déclare : “Si vous demeurez 

en moi, et que mes paroles demeurent en vous, demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera 

accordé.” Il n’y a là rien de confus. Moïse a dû demander à Dieu, comment un vieil homme 

comme lui allait-il envahir l’Egypte et vaincre son énorme armée à lui tout seul ? “Je serai avec 

toi, c’est assuré.” C’est tout ce qu’il devait savoir. Il y est allé et a vaincu. Pourquoi ? Parce 

qu’il était certain que le Son entendu était juste. 
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§121- Le Son que vous entendez ce matin est juste, car c’est la Parole de Dieu. Comment les 

amis Hébreux ont-ils su qu’ils allaient être délivrés de la fournaise ? “Notre Dieu peut nous 

délivrer, nous en sommes certains.” [cf. Dan. 3:17]. Dieu n’avait pourtant jamais fait cela 

auparavant. Il n’y avait là rien de confus. “Nous savons ce qu’Il veut, et nous ne nous 

prosternerons pas devant cette statue. Nous n’irons pas à votre soirée, nous ne fumerons pas 

ces cigarettes. Nous ne boirons pas cet alcool. Nous ne mentirons pas. Nous ne commettrons 

pas adultère. Nous ne tromperons plus nos conjoints. Nous sommes sûrs que Dieu peut nous 

délivrer.” 

§122- Si vous faites ainsi, vous serez exclus de votre club de jeux, ou de l’Association des 

femmes de votre église. “Peu importe ce qu’on me fera, Dieu peut me délivrer.” Si vous laissez 

pousser vos cheveux, si vous portez des robes longues et vous conduisez comme des dames, on 

vous traitera de ringarde, mais “peu importe ce qu’on me fait, Dieu peut me délivrer.” Que dira 

Suzie si vous ne portez pas des shorts cet été ? Mais pour vous seul compte ce que Dieu dit, un 

Son juste, alors que le son de Suzie est confus. C’est pourquoi Dieu vous délivrera. 

§123- Après 25 ans d’attente, Abraham était sûr d’avoir l’enfant que Dieu lui avait promis 

[cf. Gen. 17:5,15 ; 20:12] : “Abram, je vais faire de toi un père de nations, et ton nom sera Abraham. 

Saraï sera Sarah, princesse. Vous avez 75 et 65 ans. Tu vis avec ta demi-sœur depuis ses 16 ou 

17 ans, et elle n’a pas d’enfant. Je vais t’en donner un. Me crois-tu ?” – “Oui.” – “On va te 

traiter de fou.” – “Peu importe.” Il est allé prévenir Sara qu’elle allait avoir un enfant. 

“Comment le sais-tu ?” – “Dieu me l’a dit.”  

§124- Ils ont décidé d’acheter la layette pour le bébé à venir. Ils ont demandé à leur docteur 

de réserver une place à l’hôpital. “Hum, bien sûr ! … excusez-moi, mais je suis occupé.”. Ils 

ont pensé que ce vieux couple était victime d’une insolation ! Mais ce son était confus, alors 

que le Son d’Abraham était clair. 

§125- Les autorités ont considéré qu’ils aidaient les veuves, faisaient des dons, etc. “On ne va 

pas les enfermer, mais on va les surveiller.”  Quel son confus ! Mais Abraham connaissait le 

Son clair. Un premier mois s’est écoulé, et Sarah, âgée de 65 ans, n’avait noté aucun 

changement. “Gloire à Dieu, de toute façon l’enfant naîtra !”  Il n’y avait là rien de confus ! 

“Comment peux-tu en être certain Abraham ?” – “Dieu l’a dit.”  Trois mois sont passés. 

“Gloire à Dieu, de toute façon l’enfant naîtra !”   

§126- Les gens ricanaient : “Tu as dit que tu allais avoir un bébé ! Ha, ha !” C’est là un son 

confus. Mais Abraham avait entendu un Son qui effaçait tous les autres. “Gloire à Dieu, de 

toute façon l’enfant naîtra !” – “Comment le sais-tu ?” – “Dieu l’a dit.”- “Dieu est-il venu te 

parler ?” – “Oui.” – “Laisse-moi L’entendre.” ‘ “C’est à moi qu’Il a parlé, pas à toi. De toute 

façon tu ne croiras jamais.” Vingt-cinq ans sont ainsi passés. 

§127- Avant que cela n’arrive, tous se sont moqué d’eux. Dieu a alors dit : “Je vais vous 

éloigner d’eux. Prenez vos affaires, soyez prêts [cf. Gen. 12:1]. Séparez-vous de cette bande de 

non-croyants, de ces dénominations froides et ritualistes. Je vais vous donner une petite église 

de gens qui vous croiront. Marchez avec Moi seul.” Dieu n’a jamais vraiment béni Abraham 

avant qu’il ne se soit séparé de toute incrédulité, et Il ne vous bénira pas avant que vous ne 

fassiez de même. Débarrassez-vous de ces superstitions et de ces “peut-être”. Si vous venez 

dans la ligne de prière ce matin, que ce soit avec une vraie foi : “Dieu l’a dit, et cela règle la 

question. Il n’y a plus à discuter.” 

§128-Abraham, 25 ans plus tard, était âgé de 100 ans, et Sarah avait 90 ans. “Comment te 

sens-tu ma chérie ?” – “Rien de nouveau.” - “De toute façon l’enfant naîtra, gloire à Dieu, !”  

Et un jour il a vu s’approcher trois hommes. L’un d’eux a demandé : “Abraham, où est ta femme 

Sarah ?” [cf. Gen. 18:2,9 ; dans d’autres prédications, W.M. Branham soulignera que c’était là une manifestation 



Résumé de “Le Son confus” (18.12.1960) )                                                      16 

___________________________________ 

 

de l’Esprit qui révélait le nom d’une personne en principe inconnue]. Oh, là là ! Jésus a dit que cela se 

reproduirait, avec le même Ange ! En entendant ce Son, Abraham a reconnu que c’était des 

Anges. Il a reconnu la Voix de cet Homme. Il a su que c’était le même !   

§129- Abraham a discrètement demandé à Sarah de préparer un repas [cf. Gen. 18:6-7]. J’ai vu 

maman pétrir et rouler encore et encore la pâte, à l’ancienne, puis l’accompagner de viande, de 

pois, de navets cuits à la graisse. On assaisonnait de vinaigre de cidre. C’est très bon ! 

§130- Abraham est allé choisir un veau et l’a tué. Il était certain d’avoir déjà entendu cette 

Voix de cet Homme vêtu d’habits poussiéreux : “Sarah, ce n’est pas un Son confus. Cet Homme 

est spécial. J’ai entendu cette Voix il y a 25 ans. Nous avons cru tout ce temps-là.” 

§131- Ils se sont assis, ont chassé les mouches, et ont mangé.  Puis deux des trois ont regardé 

en contrebas vers Sodome et sont partis dans cette direction, comme un prédicateur allant 

prêcher l’Evangile là-bas. Abraham était avec l’Homme qui tournait le dos à la tente, et qui a 

demandé : “Abraham, où est ta femme Sarah ?”- “Dans la tente derrière Toi.” – “Selon le 

temps prévu pour la vie, Je reviendrai vers toi, et Sarah aura un fils, ainsi que Je te l’ai promis.” 

[cf. Gen. 18:10,16]. Il savait que ce Son était sûr. Aussitôt après le départ de l’Ange, Sarah est 

devenue une belle jeune femme, et Abraham a perdu sa barbe blanche et est devenu un jeune 

homme ! Il montrait ainsi ce qu’Il allait faire de chaque semence d’Abraham. 

§132- Ils ont fait un voyage de 500 km pour aller à Guérar, où Abimélec, un roi philistin, 

cherchait une épouse [cf. Gen. 20:1-9,12,18]. Il y avait de belles femmes autour de lui, mais quand 

il a vu Sarah, une centenaire, c’est elle qu’il a choisie ! Il allait l’épouser, mais Dieu l’a averti 

en songe qu’elle était la femme de Son prophète. “Rends-la à Mon prophète, sinon tu es un 

homme mort.” Ce n’était pas confus, car Dieu avait rendu toutes les femmes stériles. Abimélec 

a demandé à Abraham pourquoi il avait agi ainsi. “Comme je te l’ai dit, elle est ma sœur, mais 

elle est devenue ma femme.” 

§133- Plus tard, après la naissance de l’enfant, Dieu a demandé à Abraham d’aller sur la 

montagne égorger ce fils unique d’environ 14 ans, un fils si longtemps attendu. Il a mis en 

arrière les cheveux bouclés et a saisi le couteau de sa main tremblante. “Mon Dieu, tu m’as dit 

de le faire. Je sais faire confiance en Ta Parole. Je ne sais pas comment tu vas faire, mais Tu 

me l’as donné comme par une résurrection.” Lisons Hébreux 11:17-19 : 
“C'est par la foi qu'Abraham offrit Isaac, lorsqu'il fut mis à l'épreuve, et qu'il offrit son fils unique, lui 

qui avait reçu les promesses, - et à qui il avait été dit : En Isaac sera nommée pour toi une postérité. - Il 

pensait que Dieu est puissant, même pour ressusciter les morts; aussi le recouvra-t-il par une sorte de 

résurrection.” [cf. Gen. 22:2]. 

§134- Abraham a dit : “Seigneur, alors que j’étais dénué de tout, stérile et pécheur, Tu as fait 

de moi quelqu’un, et Tu m’as fait une promesse, ce jeune homme de 14 ans que j’ai attendu 25 

ans et qui fait la fierté de sa mère. Je l’ai fait sortir à l’insu de sa mère, car elle ne comprendrait 

pas, mais je sais que Ta Voix est fiable. Tu m’as demandé de l’immoler, or Tu m’as dit que par 

lui je serai le père de nombreuses nations. Il y a aussi eu cette Lumière qui est passée entre les 

morceaux d’animaux que Tu avais coupés en deux. Tu as promis que Ton propre Fils viendrait 

par la semence de ce fils et sauverait les nations [cf. Gen. 22:2]. Ce n’est pas à moi de savoir 

comment Tu vas faire. Mais je sais que Ta promesse est sûre. J’ai reçu cet enfant comme par 

une résurrection, et je suis persuadé par la foi que Tu peux encore le ressusciter. J’accepte Ta 

Parole.” 

§135- Il a pris le couteau et embrassé Isaac. “Attends ; Je vois que tu Me crois et que tu 

M’aimes.” [cf. Gen. 22:10-14]. Il a alors vu derrière lui un bélier pris dans un buisson. D’om 

venait-il, si loin de toute civilisation, dans un désert peuplé de lions, de loups, etc., et au sommet 
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d’une montagne où il n’y avait ni eau ni rien à manger ? Il était là soudainement ! Abraham a 

dit : “Tu es Jéhovah Jiré ! Tu peux pourvoir à tout ce que Tu dis. Ce que Tu as dit s’accomplit.” 

§136- Qu’avait-il fait ? Il avait entendu le même Son que Noé avait entendu. “Comment vas-

tu faire venir de l’eau du ciel ?” - “Jéhovah-Jiré y pourvoira.” Comment pourrait-Il élever un 

homme depuis la terre jusqu’à la Gloire ? Je ne sais pas, mais peu importe votre poids : Il est 

Jéhovah-Jiré, et l’Enlèvement aura lieu ! 

§137- Il y avait dans le Sud un Noir qui ne se séparait pas de sa Bible. Son patron ne croyait 

pas qu’une religion du cœur puisse exister, et il se moquait de lui : “Et que vas-tu faire avec 

cette Bible alors que tu ne sais pas lire ?” – “Je la crois d’une couverture à l’autre, et même 

ce qui est écrit dessus : ‘La Sainte Bible’. Je crois tout ce que Dieu a dit, et ce qu’Il me dit.” – 

“Mais si Dieu te demande de traverser ce mur, que feras-tu alors qu’il n’y aura pas de trou ?” 

- “Si Dieu me demande de sauter, c’est qu’Il aura fait un trou.” C’est vrai, Dieu prend soin de 

Sa Parole. Il n’y a là rien de confus.  La Trompette de l’Evangile sonne à vos oreilles, c’est 

clair. Restez avec elle. 

§138 à 139- Tous ces gens ont agi ainsi parce qu’ils avaient entendu la Voix de Dieu. Jésus a 

dit : “J'ai”, et non pas : “j’aurai”, “le pouvoir de donner Ma vie, et J'ai le pouvoir de la 

reprendre” [cf. Jn. 10:18]. Ce n’était pas confus ! Marthe, après la mort de son frère, ayant 

entendu Jésus dire : “Je vais le réveiller.” [cf. Jn. 11:11]. Elle lui avait demandé de venir le guérir 

quand il était malade, mais Jésus n’en avait pas tenu compte.  

§140- Maintenant Lazare était mort depuis 4 jours, et il sentait, et les vers étaient en lui. Jésus 

est alors venu. Marthe, une belle jeune femme, a couru à sa rencontre. Elle avait déjà entendu 

le Son clair, et elle savait qu’il y avait en cet Homme, quelque chose de sûr. 

§141- Marthe ne lui a pas dit : “Nous avons quitté notre dénomination parce que tu as parlé 

contre elle. Nous avons cru en toi parce que tu as fait telle et telle chose. Toute la ville nous 

demande où est passé fanatique, ce guérisseur qui s’absente quand on a besoin de lui !” C’est 

ce qui a été dit au frère Wright par des pasteurs de l’Eglise de Christ ! 

§142- Elle semblait avoir le droit de Lui reprocher de ne pas être venu quand on l’avait appelé. 

Mais ce n’est pas la bonne façon de s’approcher de Dieu ! Ne posez pas de question, sachez 

que le Son est sûr, et allez de l’avant : “Oui, Seigneur.”. “Si on m’impose les mains, comment 

savoir si je vais guérir ?” Cela ne vous regarde pas. Il vous suffit de connaître ce Son clair, et 

que Dieu l’a dit, puis d’aller de l’avant. Dieu l’a dit. 

§143- Notez que Marthe a couru vers Jésus et L’a reconnu comme son Seigneur : “Seigneur, 

si Tu eusses été ici, mon frère ne serait pas mort.” Et elle ajoute : “Mais, maintenant même, je 

sais que tout ce que tu demanderas à Dieu, Dieu te l'accordera.” [cf. Jn. 11:21-22]. Il n’y avait 

rien de confus là. C’est alors que deux certitudes, deux omnipotences se connectent. Elle avait 

une parfaite foi omnipotente en Christ, et Christ était omnipotent. En d’autres termes, elle 

disait : “Prononce seulement la Parole.” Elle avait une foi parfaite totale en Christ, et dans le 

fait qu’Il était le Seigneur. Elle savait que Dieu L’exauçait toujours. En d’autres termes : 

“Prononce seulement la Parole. Ce que Tu demanderas, Dieu Te le donneras.” Un contact se 

crée quand deux omnipotences se rencontrent. 

§144- Quand une ligne de 150 volts est connectée à une ligne de 150 volts, on obtient 150 

volts sur toute la ligne. Jésus a dit : “Ils imposeront les mains aux malades, et les malades, 

seront guéris” [Mc. 16:18]. Si vous avez la foi absolue que c’est vrai, il vous faut le Dieu absolu 

qui a fait la promesse absolue, et le résultat absolu adviendra ! 

§145- Notez les paroles de Marthe : “Seigneur, si Tu eusses été ici, mon frère ne serait pas 

mort. Mais, maintenant même, je sais que tout ce que Tu demanderas à Dieu, Dieu Te 

l'accordera.”  Il a répondu : “Ton frère ressuscitera.” – “Je sais, lui répondit Marthe, qu'il 
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ressuscitera à la résurrection, au dernier jour.” Elle avait entendu cette Parole et savait que 

c’était un Son sûr : “C’était un bon garçon et il se lèvera au jour de la résurrection générale.” 

– “Jésus lui dit: Je suis la Résurrection et la vie. Celui qui croit en Moi vivra, quand même il 

serait mort ; et quiconque vit et croit en Moi ne mourra jamais. Crois-tu cela ?” [cf. Jn. 11:21-

26]. Ce n’était pas du tout confus ! 

§146- “Oui, Seigneur, je crois que tu es le Christ, comme Tu l’as dit, le Fils de Dieu, qui devait 

venir dans le monde. Je crois que tout ce que Tu dis est parfait, et sans rien de confus.” – “Je 

vais aller le réveiller.” Il n’a pas dit : “Je vais voir si Je peux le faire. Je vais essayer.” Il n’y 

avait rien de confus car le Père le Lui avait promis. Il avait la promesse de Dieu comme Il l’a 

dit en Jean 5:19 “Le Fils ne peut rien faire de lui-même, il ne fait que ce qu'il voit faire au 

Père.” Il avait déjà la vision de ce qu’Il allait faire. Il était donc sûr de lui. Il n’essayait pas. Je 

voudrais enraciner cela en vous : non pas “Je vais essayer”, mais “Je vais le faire, Je vais le 

réveiller” ! Et Il l’a fait ! 

§147- Quand Il nous a quittés, Il ne s’est pas contenté de nous dire : “Vous irez dans le monde 

entrer créer de grandes organisations. Il y en aura des centaines, mais tout ira bien.” Cela 

aurait été confus. Mais voici ce qu’Il a dit pour que nous ne soyons pas séduits : “Encore un 

peu de temps et le monde, les non-croyants, ne Me verra plus, mais vous, vous Me verrez car 

Je serai avec vous, et même en vous, jusqu’à la fin du monde.” [cf. Mat. 28:20]. 

§148- Il a dit, en Jean 14:12, “Vous ferez les œuvres que Je fais, et même de plus grandes”. 

Le texte grec dit : “de plus nombreuses.” En effet, Dieu était dans un seul Homme, mais 

désormais Il sera dans Son Eglise, dans ceux qui L’auront cru. “Je m’en vais au Père, Je 

retourne à la Lumière que J’étais, Celle qui conduisait les enfants d’Israël dans le désert. 

Encore un peu de temps, et Je vais revenir, et vous ferez des œuvres plus nombreuses.” 

§149- Et en Marc 16, alors qu’Il s’élevait, Il a dit : “Allez par tout le monde, et prêchez la 

bonne nouvelle à toute la création. - Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui 

qui ne croira pas sera condamné. - Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru.” 

Il n’a pas dit : “peut-être” ! C’est certain ! Les dénominations disent croire cela, mais que nous 

vivons à une autre époque, et il y a donc de l’incertitude. Or Jésus a dit : “Voici les miracles qui 

accompagneront certainement ceux qui auront cru. Ils chasseront les démons, parleront de 

nouvelles langues, imposeront les mains aux malades et ils seront guéris. …” Il n’a pas dit 

qu’on pourrait remplacer cela par une dénomination ! On dit que ce sont néanmoins des 

croyants. Non ! Dieu est toujours le même, Il n’est pas mort. Comment peut-on dire qu’Il est 

ressuscité, mais qu’Il n’est pas le même à toujours ? [cf. Héb. 13:8]. 

§150- Matthieu 17:1-2 décrit la “Transfiguration”, c’est-à-dire la “Transformation”. Jésus a 

alors changé d’apparence : 
“Six jours après, Jésus prit avec lui Pierre, Jacques, et Jean, son frère, et il les conduisit à l'écart sur une 

haute montagne. - Il fut transfiguré devant eux ; son visage resplendit comme le soleil, et ses vêtements 

devinrent blancs comme la lumière.” 

§151- J’ajoute encore ceci, car Quelque chose vient de me frapper. Selon Hébreux 13:8, Jésus 

est toujours le même. Il n’est donc pas mort, et Il est donc vivant. 

§152- Selon le texte grec, Il a “changé d’apparence”. Notez ici la chronologie de la 

résurrection. C’est ce qui vient de me frapper. Que s’est-il passé en premier ? Au chapitre 16 

précédent Il dit : “Quelques-uns de ceux qui sont ici ne mourront point, qu'ils n'aient vu le 

Royaume de Dieu venir avec puissance.”  [cf. Mat. 16:28. Segond traduit : “… qu'ils n'aient vu le Fils de 

l'homme venir dans Son règne”]. Ils auraient un avant-goût du Royaume de Dieu ! Et maintenant, 

sur la montagne, Son apparence est changée. Il se révèle sous une autre forme. 
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§153- Une révélation est comme le dévoilement d’une statue par le sculpteur. Et ici Jésus se 

révèle Lui-même sous une forme glorifiée, transfigurée. Il révélait qu’Il viendra en Christ 

glorifié : Son vêtement resplendissait. Il se tenait là dans la Nuée, et Il viendra recouvert, non 

pas d’un petit nuage blanc, mais dans des Nuées de gloire, et accompagné de Ses anges [cf. Mat. 

24:30, 26:64]. 

§154- Avant que la Nuée ne Le recouvre, sont apparus Moïse et Elie parlant avec Jésus. Moïse 

[cf. Mat. 17:3]. Moïse avait été enseveli : il représente les morts dormant dans la tombe. Elie 

représente ceux qui n’auront pas eu besoin de mourir et qui seront enlevés de leur vivant. Pierre, 

Jacques et Jean représentent le reste d’Israël qui disent : “Voici notre Dieu en qui nous avons 

cru” : ce sont “les 144 000” [cf. Ap. 7:4]. 

§155- Il y a d’abord la résurrection des morts et de ceux qui n’auront pas à mourir, transformés 

et réunis dans la Présence de Jésus glorifié., avec le reste des Juifs représentés par Pierre, 

Jacques et Jean et disant : “C’est Lui !”. Telle est la chronologie de la venue du Seigneur. C’est 

merveilleux ! 

§156- Il a seulement ôté Son masque d’humanité. Il ne s’agit pas des 3 Personnes dont parlent 

les dénominations. Non pas 3 Personnes, mais 3 transformations de la même Personne ! Il 

est d’abord apparu comme Père, puis Il a été le Fils. Et maintenant Il ôte le masque chair pour 

être le Saint-Esprit. Non pas 3 Dieux, mais 3 transformations du même Dieu, de la même 

Personne [NDR : cf. le même ordre, mais inversé, en Eph. 4:4 ; 4:5 ; 4:6]. 

§157- Sur terre, Il a été la Colonne de Feu qui conduisait Israël dans le désert. Puis Il a été 

fait chair dans le Fils de Dieu afin de goûter à la Mort pour toute l’humanité et faire l’Expiation. 

Et aujourd’hui, le même Jésus, le même que hier en tant que Fils, puis le même sous la forme 

du Saint-Esprit, la même Lumière. Sur la route de Damas, Paul frappé par une Lumière a 

demandé : “Qui es-Tu Seigneur ?” – “Je suis Jésus.” Il a ôté trois fois Son masque : la Colonne 

de Feu est devenue un Homme et ôter le péché. Puis Il est revenu en tant qu’Esprit, appelé le 

Saint-Esprit, l’Esprit d’un Homme de retour pour venir sur vous et en vous, et faisant les mêmes 

œuvres. Il n’y a là rien de confus. “Vous ferez les œuvres que J’ai faites, car Je serai avec vous, 

et même en vous, jusqu’à la fin des temps, pour faire les mêmes œuvres !” [cf. Mat. 28:20, Jn. 

14:12]. Rien de confus là ! 

§158- Mais les presbytériens disent qu’eux seuls ont le Saint Esprit, et les méthodistes, et les 

baptistes, et les pentecôtistes le prétendent pareillement ! Comment pourraient-ils L’avoir 

alors qu’ils sont tous divisés en dizaines d’organisations, et les catholiques eux aussi ! Ce sont 

des sons confus. Mais quand vous L’entendez dire : “Je suis toujours le même”, le Son est alors 

clair. Comment se préparer si la trompette donne un son confus, et alors qu’il y a 900 

organisations différentes ! 

§159- Il n’y avait rien de confus quand il a dit en Actes 2:38 :“Repentez-vous, et que chacun 

de vous soit baptisé au Nom de Jésus Christ, pour le pardon de vos péchés; et vous recevrez le 

don du Saint Esprit.” Il n’est pas dit : “Vous Le recevrez peut-être”. Quand ? Lorsque vous 

vous repentirez profondément et croirez au Seigneur Jésus-Christ ! Ce n’est pas confus ! 

Quand Il a dit : “Ils imposeront les mains aux malades et ils seront guéris” [cf. Mc. 16:17], ou : 

“Si vous demandez quelque chose en Mon Nom, Je le ferai.” [cf. Jn. 14:13]. C’est clair et non 

confus ! Mais vous dites que votre église ne croit pas ces choses, ce qui est un son confus. 

§160- Il a dit : “Je serai avec vous et Je ferai en vous les œuvres que J’ai faites, et cela jusqu’à 

la fin du monde. Et ceux qui croiront en Moi imposeront les mains aux malades, et ceux-ci 

guériront, … et non pas ils guériront peut-être.” Vous dites : “Jones est guéri, mais pas 

Johnson !” Mais si ce dernier avait cru comme Jones, il serait guéri. Rien de confus là. “Je ne 

rejetterai pas celui qui vient à Moi.” [cf. Jn. 6:37]. Rien de confus là. “Et s’Il ne m’acceptait 
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pas ?” Pauvre ignorant ! Laissez-moi vous dire que nul ne vient à Lui sans être reçu : “Si vos 

péchés sont comme le cramoisi, ils deviendront blancs comme la neige” [cf. Es. 1:18]. C’est 

clair ! Il n’exclut personne. Quoi que vous ayez fait contre votre conjoint, contre un frère ou 

une sœur, la promesse n’est pas confuse. 

§161- “Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au Nom de Jésus Christ, pour le pardon de vos péchés 

; et vous recevrez le don du Saint Esprit. - Car la promesse est pour vous, pour vos enfants, et pour tous ceux qui 

sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera.”  

Cette prescription est valable pour toutes les générations. Il n’est pas dit qu’après un certain 

temps le baptême se ferait “au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit” ! 

§162- Dieu étant illimité ne varie pas. Cette façon de baptiser, cette puissance du Saint-Esprit 

agiront pareillement à chaque fois. Il ne s’agit pas de donner une poignée de main et de 

promettre de tourner une nouvelle page pour devenir meilleur, mais : “Vous recevrez le don du 

Saint-Esprit”, la Puissance de Dieu changera votre façon de vivre. Vous parlerez en langues, 

imposerez les mains aux malades, etc. Jusqu’à quand ? Si vous dites que c’était seulement 

pour les premiers disciples, vous êtes un faux prophète, un faux docteur. 

§163- Car la Bible dit que Jésus-Christ est toujours le même, et Pierre dit que la promesse est 

pour vous et vos enfants “en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera”, en 

tout âge, pour toute couleur, pour tout credo. Si Dieu vous appelle, Il vous ordonne de vous 

faire baptiser dans le Nom de Jésus-Christ et d’être baptisé du Saint-Esprit. Alors Christ 

vivra Lui-même en vous, et il n’y a rien de confus. Vous pourrez alors vivre et mourir selon la 

Bible. Vous ressusciterez selon elle. Telle est la Parole de Dieu ! 

§164- Le même chameau que Rébecca avait abreuvé, l’a transportée à la rencontre de 

son époux [cf. Gen. 24:20,61]. Le Dieu même que nous prêchons et qui est dans la Parole, nous 

ressuscitera un jour par le baptême du Saint-Esprit. Ceux qui vous critiquent seront tués par la 

même Puissance qui vous aura élevé dans la Gloire. Que les malades ne doutent pas de Dieu. 

§165-Leo a-t-il distribué les cartes de prière ? … Croyez-vous de tout cœur que j’ai prêché la 

vérité ? Est-ce un son clair ? En Matthieu 10, lors du premier ordre de mission donné par Jésus 

à l’Eglise, aux 12 apôtres, Il leur a donné le pouvoir de chasser les esprits impurs, de guérir les 

malades, de ressusciter les morts, en amenant les gens à y croire. 

§166- En Marc 16, le dernier ordre de mission à Son Eglise, a été de prêcher l’Evangile à toute 

la création : “Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera 

condamné” [cf. Mc. 16:16]. 

§167- Ce sont les signes qui les suivront, et non “qui les suivront peut-être”. Ils 

accompagneront ceux qui croiront aux œuvres surnaturelles de Dieu, et Jésus ressuscité agira 

en eux. Telles sont les dernières paroles de Dieu. Malheur à qui voudra y ajouter ou en 

retrancher [cf. Apoc. 22:18-19]. C’est ainsi. 

§168- Quand le Saint-Esprit est descendu pour la première fois, l’Eglise pentecôtiste a été 

bruyante. Marie, sous la Puissance de Dieu, a titubé comme si elle était ivre. C’est ainsi que 

l’Eglise a été intronisée. Toute Eglise de Dieu sera ainsi, et ce ne sera pas un son confus, et elle 

ne s’appuiera pas sur ce qu’un évêque au son incertain a dit. Considérez ce que la Parole dit. Si 

vous dites L’avoir reçu, mais n’agissez pas comme celle du début, le son est alors faux, et 

quelque chose ne va pas. C’est ce que dit la Parole. 

§169- Philippe est allé prêcher aux Samaritains et leur a imposé les mains. Pierre est alors allé 

en Samarie, il leur a imposé les mains, et ils reçurent le Saint-Esprit [cf. Act. 8:5,7,17], comme au 

commencement. Et cela s’est reproduit chez Corneille [cf. Act. 10:48]. 

§170- Vous savez que je suis un missionnaire : c’est un individu qui va et vient. S’il se fixe en 

un lieu, ce n’est pas un missionnaire. Paul était missionnaire, il allait de lieu en lieu. Ils sont 
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allés dans les endroits les plus reculés d’Afrique. On a cru longtemps que les indigènes étaient 

des animaux. Ils pouvaient s’enterrer dans le sable pour se cacher. On a su qu’ils étaient humains 

parce qu’ils avaient des chiens, or un chien ne vit qu’avec des hommes. 

§171- Les gens de ces tribus ne savent pas distinguer leur droite de leur gauche, parlent une 

langue indistincte, et vivent nus, hommes et femmes. Mais il suffit de permettre au Saint-Esprit 

de descendre sur l’un d’eux pour qu’il agisse comme vous lorsque que le Saint-Esprit est venu 

sur vous : il se mettra à parler en langues. Il suffit que l’interprète leur demande s’ils veulent 

être sauvés, de lever la main et de Le recevoir. Et il repart dans sa tribu prier pour les malades, 

sans qu’on le lui dise. C’est Jésus-Christ, le même hier et aujourd’hui ! 

§172- Les femmes de nos églises américaines portent des shorts, et sont de moins en moins 

vêtues chaque année. Vous vous faites des illusions, et votre état est pire que celui de ces gens 

en Afrique ! Un jour 30 000 d’entre eux ont accepté Jésus comme leur Sauveur personnel. Mais 

vous, vous chantez dans des chorales et tondez votre pelouse en shorts. Au jour du jugement, 

ils se lèveront et vous aurez honte de vous-mêmes. 

§173- J’ai vu là-bas des femmes à moitié dénudées, et des hommes totalement nus. Mais dès 

que la Puissance du Saint-Esprit est venue, les femmes ont croisé les bras sur la poitrine, et le 

lendemain elles étaient vêtues. Alléluia ! Il n’y avait rien de confus là ! Le Saint-Esprit rend 

décent. Ne désirez-vous pas servir quelqu’un tel que le Seigneur Jésus ? Eloignez-vous des 

sons confus. Tu penses plaire à tous et être vivante, mais tu es en train de mourir. “Celle qui vit 

dans les plaisirs est morte, quoique vivante.” [1 Tim. 5:6]. Ce n’est pas confus : elle est morte. 

§174- Dieu est Saint. Un homme né du Saint-Esprit est en formation, il est un prince issu 

d’une autre Nation, du Royaume d’En-haut. Il est rempli de la Puissance, de la Présence de 

Dieu. La femme se rhabille, le mari reste fidèle à son épouse et vice-versa. Ils s’affectionnent 

aux choses d’En-haut, et non plus à celles du monde. Ils sont de nouvelles créatures en Christ, 

ils sont saints. Ils sont conduits par le Saint-Esprit en eux, et non par leurs propres opinions. 

Aux yeux du monde, ils semblent fous. 

§175- Je sais que c’est vrai. J’étais perdu et aveugle, mais maintenant je suis sauvé et je vois. 

La Grâce m’a appris la craint et a chassé mes peurs. Combien la Grâce m’a semblé précieuse 

le jour où je suis venu à Christ ! 

§176- Paul Rader [NDR : 1879-1938], avait été mon ami. Ce grand serviteur est mort 

récemment d’un cancer en Californie. Son église était en face de celle de McPherson. 

§177- Avant de mourir il a posé la main sur l’épaule d’un frère que je connais, un ami de Ern 

Baxter : “Si j’avais transmis mon message de la Grâce aux bouillants pentecôtistes, au lieu de 

perdre mon temps avec vous les baptistes, je serais encore en vie, mais vous m’avez tellement 

chagriné que maintenant je meurs”. Ils ont fermé les rideaux puis ont chanté : “Plus près de 

Toi mon Dieu”. Il a alors dit : “Qui donc se meurt, vous ou moi ? Chantez des cantiques plus 

entraînants !” Ils ont alors entonné : “A la croix où mourut mon Sauveur”. “C’est mieux. Où 

est Luke ?” Lui et son frère étaient toujours ensemble. 

§178- Luke ne voulait pas voir son frère mourir et se tenait dans une autre chambre de 

l’hôpital. On est allé le chercher. “Luke, nous avons connu de durs combats ensemble !” – 

“C’est vrai.” – “Te rends-tu compte ? Dans 5 minutes je serai dans la présence de Jésus-

Christ, revêtu de Sa justice !” Il a serré les mains de son frère, et il est mort. Il n’y avait là rien 

de confus. Il connaissait le Chemin, il savait qu’il était baptisé du Saint-Esprit, la Puissance de 

Dieu dans sa vie. 

§179- Il avait été bûcheron, et était aussi missionnaire comme moi. Lui, Luke et d’autres 

avaient contracté la malaria dans la jungle, ce qui signifiait la mort. Il avait dit à sa femme : 

“C’est si sombre ici, je vais mourir.” Elle est tombée à terre et a intercédé. “Continue de prier 
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Dieu, et que j’entende ta voix tandis que je meurs. Que quelqu’un prie, car je ne peux plus le 

faire.” 

§180- Elle a continué d’intercéder : “Son travail n’est pas terminé.” Pour lui, c’était de plus 

en plus sombre, puis il est mort. Il a dit qu’il s’était alors vu jeune homme. “J’étais dans une 

forêt de l’Oregon. J’avais abattu un arbre et le patron m’a demandé de gravir la colline pour 

abattre un arbre particulier pour en tirer du bois de construction.” 

§181- Il a raconté qu’il avait humé le parfum de cette forêt de sapins, et qu’il avait senti sa 

hache mordre le bois tendre d’un sapin. Il l’a ébranché. Mais quand il a voulu descendre le 

rondin comme promis au patron, il n’arrivait pas à le tirer malgré tous ses efforts, alors que 

d’habitude il aurait pu le porter sur son dos. Il s’est demandé où était passé sa force. 

§182- Ne sachant plus que faire, il s’est assis. Il a alors entendu la voix du patron, mais très 

douce, lui dire : “Paul”. Il s’est retourné. Ce n’était pas le patron, mais le vrai Patron : Jésus, 

qui lui a dit : “Pourquoi tous ces efforts ! Regarde ce Ruisseau : il coule jusqu’au camp en 

bas. Pousses-y le Rondin, chevauche-le et descend.” Il a fait rouler le rondin jusqu’au ruisseau, 

a sauté dessus, et a dévalé les cascades en criant : “Je le chevauche, je le chevauche !” Il s’est 

retrouvé dans la chambre, sa femme en prière étendue sur lui ! Il s’est levé en criant : “Je le 

chevauche, je le chevauche !”  

§183- Je ne vais pas m’épuiser à me réclamer de telle ou telle dénomination : j’ai seulement 

accepté Jésus et Sa promesse. Par grâce Il est venu vers moi, et Je chevauche cela. Peu importe 

qu’on me traite de fanatique. … Nous n’avons pas le temps d’organiser une ligne de prière avec 

le discernement, mais nous allons prier pour les malades. Voilà ce que je chevauche : “Ils 

imposeront les mains aux malades et ils seront guéris.” Etes-vous prêts à chevaucher cela ? 

§184 - [Prière] … O Dieu, en ces derniers jours, que l’église cesse d’errer d’une dénomination 

à l’autre et de déformer la Parole. Qu’ils chevauchent la Promesse. Il a dit : “Repentez-vous, 

et que chacun de vous soit baptisé au nom de Jésus Christ, pour le pardon de vos péchés ; et 

vous recevrez le don du Saint Esprit.” Qu’ils chevauchent cette Promesse et tombent dans 

l’océan de Ta bonté, dans les jaillissements de la Vie éternelle et l’Eau de l’Esprit ! 

§185- [Suite de la prière] … Qu’ils puissent sauter dans le Ruisseau, en disant : “Je chevauche 

la Promesse, je viens !” Le fleuve de Vie coule auprès des malades ce matin. Qu’ils puissent 

chevaucher Marc 16:18, et se réjouir en éclaboussant leur âme avec les Eaux de la Vie. … 

§186- [Appel à la conversion] … levez la main si vous acceptez Christ comme Sauveur personnel, 

et si vous désirez que je prie pour vous … [Quelques mains se lèvent] … 

§187- Que Dieu bénisse la sœur là-bas au fond. Elle n’a pas levé la main, mais je suis allé voir 

votre mari à l’hôpital hier soir. Il était mal en point, mais tout ira bien. Les médecins ont cherché 

en vain avec les rayons X quel était son mal. J’ai vu ce qui n’allait pas. Il sera à la maison peut-

être aujourd’hui. 

§188- [Suite de l’appel à la conversion. Quelques mains se lèvent] … 

§189- [Prière en faveur de ceux qui ont levé la main] … Père céleste, ces gens ont entendu un Son 

clair, et T’ont accepté comme leur Sauveur. … Il est de tradition de faire venir les gens à l’autel 

pour prier, mais le Ecritures disent seulement que ceux qui crurent en Lui furent baptisés. … 

Tu T’es révélé à eux par le Son clair de cette Voix. La Lumière de l’Amérique s’éteint, car la 

lumière du monde y entre. Qu’ils reçoivent la Lumière devant laquelle les Ténèbres ne 

peuvent exister.  

§190- [Suite de la prière] … Il ne reste rien des ténèbres qui remplissaient ce bâtiment il y a 10 

heures ! De même on ne peut retrouver leurs nombreux péchés, ils sont effacés du Livre car ils 

T’ont accepté comme Sauveur, et les Ténèbres ont été chassés de leur âme.  Ils sont blancs 

comme neige. Ils sont pardonnés par le Sang de Jésus. Qu’ils puissent être baptisés et recevoir 
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le Saint-Esprit. Je Te les confie comme trophées du message de ce matin, au Nom de Jésus-

Christ. 

§191- Si vous n’êtes pas encore baptisés au Nom de Jésus-Christ, il y aura un service de 

baptême aussitôt après la réunion. Des vêtements sont disponibles pour cela. 

§192- Vous êtes un chrétien maintenant et la Lumière de Dieu est venue à vous. Souvenez-

vous de la bonté de Dieu : “Nul ne peut venir à Moi, si le Père qui M'a envoyé ne l'attire” [Jn. 

6:44], et quelque chose vous a dit de lever la main. Le même a fait une promesse : “Celui qui 

écoute Ma parole, et qui croit à Celui qui M'a envoyé, a la Vie éternelle …” [Jn. 5:24]. Il n’y a 

là rien de confus. Si vous croyez de tout votre cœur, vous êtes passés de la mort à la Vie, et vous 

vivez à toujours. Ce matin, en étant baptisés au Nom de Jésus-Christ, recevez le Saint-Esprit, 

une Puissance qui vous fera vivre pour Lui. 

§193- Que les malades lèvent la main … 150 à 200 personnes, c’est trop pour une ligne de 

prière avec discernement. Combien ont déjà vu le discernement à l’œuvre ? … Croyez-vous 

avoir entendu la Voix de Dieu ce matin ? 

§194 à 195- [Mise en place d’une ligne de prière avec l’aide des frères Wood, Fred Sothmann, Collins, Charlie, 

et divers anciens] … 

§196- Quant aux infirmes qui ne peuvent monter ici, j’irai vers vous. … A quoi bon prêcher 

la Parole si elle n’est pas entendue ? Etes-vous prêts à vous confier à Dieu et à dire : “C’est la 

Parole de Dieu. Peu importe mon état après qu’on aura prié pour moi. Je suis guéri.” Le 

croyez-vous ? 

§197- Considérez la femme pour qui j’ai prié sur les marches, là-bas. Que serait-il arrivé si 

elle avait dit : “Voilà un mois qu’on a prié, et la tumeur ne cesse de grossir.” Mais elle avait 

entendu ce qu’une Voix avait dit, et elle a cru de tout son cœur. Après un certain temps la tumeur 

s’est dégonflée, et maintenant elle est guérie. J’ai oublié son nom, peut-être Redford, mais nous 

avons son adresse. 

§198- La tumeur pesait plus de dix kilos. Elle a été guérie de ce cancer des reins sans aucune 

chirurgie, alors que les médecins ne lui laissaient aucun espoir. Le Son n’était pas confus, mais 

la question est : pouvez-vous L’entendre ? 

§199- Si la trompette donne un son confus tel que : “Certains sont guéris et d’autres ne le 

sont pas.” Ne croyez pas cela. Jésus a dit : “Ils imposeront les mains aux malades et ceux-ci 

seront guéris.” Croyez-vous cela maintenant ? 

§200- Il nous reste peu de temps avant le service de baptêmes. Je vais prier pour les malades 

présents. Si vous croyez que je suis Son serviteur, alors l’Onction du Saint-Esprit viendra en 

vous. Moi, je ne suis que votre frère. 

§201- Je suis le moindre d’entre vous, mais permettez-moi d’être votre serviteur. C’est ce que 

je désire être. Vous êtes enfants de Dieu, et j’essaie de vous servir. Il faut bien que quelqu’un 

vous impose les mains. S’Il me permet d’apporter la Parole, et si vous la croyez, venez vers 

moi. Jugez par vous-mêmes si c’est juste ou non. Que Dieu en juge par Sa Parole. Il en va ainsi 

pour chaque promesse. 

§202- Malgré les moqueries au sujet d’une pluie à venir, Noé a continué de construire l’arche. 

Et comment le vieux Moïse allait-il pouvoir s’emparer de l’Egypte ? “Dieu m’a dit d’y aller, et 

j’y vais.” Dieu avait promis d’être avec lui, et il n’y avait rien de confus là. 

§203- “Voici les signes qui accompagneront ceux qui auront cru.” Rien de confus. Si on vous 

impose les mains, vous guérirez. Le croyez-vous de tout votre cœur ? Que chacun prie en 

silence tandis que je prie pour ces linges posés ici. Je ressens la présence du Saint-Esprit. 

§204- [Longue prière] … de nombreuses mains se sont levées … une petite lumière et un 

moment d’oppression condamnant le pécheur à la perdition sont passés sur leurs consciences : 
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ils mouraient et passaient de la mort à la Vie par la Parole, comme lorsqu’un grain est mis en 

terre : il meurt et pourrit, puis il en sort une tigelle qui donne un autre épi. Ils sont morts et ont 

entendu la voix disant : “Je suis ton Sauveur, viens à Moi avec tes fardeaux.” Ils ont alors levé 

la main.  Qu’ils puissent être baptisés devant l’auditoire au Nom de Jésus-Christ, montrant ainsi 

qu’ils ont abandonné le monde pour servir Christ désormais. Ils sont ensevelis avec Lui par 

le baptême, pour ressusciter en nouveauté de Vie. … 

§205- [Suite de la prière] … Je tiens en main ces mouchoirs qui représentent des malades … 

Lorsque Israël était en marche vers la Terre promise, la Mer Rouge s’est mise en travers. Le 

Regard de Dieu au travers de la Colonne de Feu s’est irrité, et la mer a eu peur car Dieu avait 

fait une promesse, et non un Son confus. Rien ne pouvait faire obstacle à Israël car Dieu l’avait 

dit. Et la mer s’est retirée. 

§206 à 207- [Suite de la prière] … De nombreux chrétiens sont malades. On appliquait sur les 

malades des linges ayant touché Paul, et ils étaient guéris. Tu n’es pas Paul, mais Tu es tle même 

Dieu avec la même Parole [cf. Act. 19:12]. … Dieu Père, ôte tout obstacle sur notre route. … 

Plusieurs ici ne sont pas en état de marcher … Quand nous imposerons les mains sur leurs corps, 

que le diable effrayé se retire. … 

§208- [Suite de la prière] … Oint-nous, afin que le Saint-Esprit qui est en nous fasse briller la 

Lumière de Dieu jusque dans les malades, et que tous soient guéris. Nous avançons contre la 

Mer Rouge des maladies et contre le diable, avec le Saint-Esprit brillant devant nous, au Nom 

de Jésus-Christ ! Que la maladie reflue devant Ton Regard et au travers de Ta Parole. … 
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